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O Rodeio da Jupira, 
reconhecido como 
o rodeio mais serta-

nejo do Brasil, retorna em 
2024 para mais uma edi-
ção repleta de tradição e 
emoção. Fundado em 1988 
por agricultores e pecuaris-
tas local, o evento é organi-
zado pela Sociedade Rural 
da Jupira, tendo à frente 
Maciel Garcia, Presidente e 
Erisson Adriano Materaggia 
Vice presidente e acontece 
de 9 a 11 de agosto. 

A programação começa 
no dia 9 de agosto com um 
show da dupla sertaneja 
Mariana e Mateus. No dia 
seguinte, 10 de agosto, 
Jean e Júlio sobem ao pal-
co, prometendo agitar o 

RODEIO DA JUPIRA

público com seus sucessos. 
O encerramento, no dia 11, 
fi cará por conta de artistas 
regionais, celebrando a 
cultura local e o espírito ser-
tanejo que defi ne o evento. 
Além dos shows, o rodeio 
contará com emocionantes 
montarias em touro, ofere-
cendo ao público a chance 
de vivenciar a adrenalina e 
a tradição das competições. 

O Rodeio da Jupira é um 
evento imperdível para os 
amantes da música sertaneja 
e da cultura rural brasileira, 
reunindo diversão, tradição e 
comunidade em um só lugar. 
Preparem seus chapéus e 
botas e venham celebrar o 
melhor do sertanejo no Ro-
deio da Jupira em Colorado!

Tradição e Sertanejo
no Coração de Colorado

- Pedido explícito de votos.
- Divulgar propaganda paga no rádio ou na TV.
- Transmitir por rádio ou TV as prévias partidárias.
- Profi ssionais de comunicação no exercício da profi ssão divul-
gar pré-candidaturas, pedir apoio político.
- Contratar pessoas com a fi nalidade de divulgar conteúdo 
político-eleitoral.
- Divulgar atos que denotem propaganda política ou ataques a 
partidos e pessoas fi liadas ou instituições, em redes de radio-
difusão, convocadas para este fi m pelos Chefes do Executivo, 
Legislativo e Judiciário.

*É passível de multa quando a mensagem contenha pedido explí-
cito de voto, ou veicule conteúdo eleitoral em local vedado ou por 
meio, forma ou instrumento proscrito no período de campanha. 

Propaganda eleitoral antecipada Pode:
- Divulgação de pré-candidatura e qualidades dos candidatos.
- Participação em entrevistas, programas, encontros ou deba-
tes em rádio, TV ou internet.
- Encontros, seminários ou congressos organizados e pagos 
pelos partidos.
- Prévias partidárias, distribuição de material de propaganda 
e debates, exclusivamente para os fi liados do partido.
- Divulgação de atos parlamentares.
- Divulgação de posicionamento pessoal.
- Reuniões para divulgar ideias, objetivos e propostas.
- Divulgar pela internet, não havendo pedido explícito de votos

Propaganda eleitoral antecipada Não Pode:

 Imprensa Escrita Pode:
- Divulgação de até dez anúncios de propaganda eleitoral paga 
no tamanho de 1/8 de página de jornal padrão e ¼ de página 
de revista ou tabloide.
- Reproduzir os anúncios pagos na página da internet do jornal 
ou revista.
- Divulgar opinião favorável a candidato, partido político, fede-
ração ou coligação, desde que não seja matéria paga.
- Reproduzir as matérias veiculadas no jornal ou revista nas 
páginas da internet dos veículos, desde que de forma idêntica 
à da publicação.

 Imprensa Escrita Não Pode:
- Divulgar propaganda paga na véspera e no dia das eleições.
- A contratação de mais anúncios que o permitido, ainda que 
por pessoas diferentes.
 

Veja quem vai disputar a 
prefeitura do seu muni-
cípio em 6 de outubro, 

espaço aberto a todos os 
Convencionais dos municípios 
da região. As convenções que 
se iniciaram no sábado, 20 
de julho e encerramento no 
próximo dia 05 de agosto data 
máxima destes eventos. 

As legendas realizam reu-
niões internas e atos públicos 

Convenções 
ofi cializam 
candidaturas

para ofi cializar os pré-candida-
tos a prefeito, vice e vereado-
res que disputarão as eleições 
municipais de 6 de outubro.

Nesta Edição uma parcial 
das siglas que aprovaram 
suas pré-candidaturas nos 
municípios de Itaguajé, Jardim 
Olinda, Colorado, Paranacity, 
Santa Inês, Santo Inácio, Alto 
Paraná e Nova Esperança.

Em páginas internas

Continua na próxima edição

A 6ª Churrasqueada de 
Varal de Floraí foi um 
verdadeiro sucesso, reu-

nindo mais de 200 pessoas 
para celebrar em grande estilo. 
O evento, que já se consolidou 
como uma tradição na cidade, 
proporcionou uma festa repleta 
de confraternização, música ani-
mada, chopp abundante e, claro, 
as deliciosas carnes no varal.

Neste ano, a churrasquea-
da ofereceu mais de 300 quilos 
de carnes variadas, incluindo 
peixes nobres como Salmão, 
Dourado e Piapara. Além das 
carnes, pratos especiais como 
Yakissoba, Arroz Jambalaia 
com Sour Cream, Pulled Pork 

6ª Churrasqueada de Varal em Floraí

e Hambúrguer Defumado tam-
bém foram destaques, garan-
tindo uma experiência gastro-
nômica memorável para todos 
os presentes.

Os participantes puderam 

Churrasqueada de Varal de Floraí: Celebrando a amizade para amigos e amigos dos amigos

desfrutar de mais de 1000 
litros de chopp enquanto se 
divertiam com a energia das 
bandas Omega 3 e Banda Ca-
tado de Varal. O grupo organiza-
dor, Aki Não Violão, expressou 

sua satisfação com o sucesso 
mais uma vez, destacando o 
impacto positivo e a crescente 
popularidade do evento desde 
sua estreia em 2018.

A Churrasqueada de Varal 
de Floraí é muito mais do que 
uma celebração culinária; é 
uma verdadeira festa da amiza-
de e uma excelente oportunida-
de para fazer novas conexões. 
Já estamos ansiosos para a 
próxima edição, que está mar-
cada para o dia 16 de agosto de 
2025. Esperamos um público 
ainda maior e mais animado 
para continuar essa tradição 
que une amigos e amigos dos 
amigos.

Guilherme Santos tem se 
consolidado como um dos 
jovens talentos mais promis-

sores do cenário musical nacional.
Aos 20 anos, Guilherme Santos 
tem se dedicado ao canto desde a 
infância, desenvolvendo uma voz 
grave marcante e uma presença de 
palco que cativa o público e a crítica. 
Seu carisma e a profundidade emo-
cional de suas apresentações têm 
conquistado a admiração de todos 
que o assistem.

Residente de Colorado, Paraná, 
Guilherme Santos tem uma conexão 
especial com a cidade, que é famosa 
pela sua tradicional Festa do Peão de 
Colorado, um marco importante no 
calendário local. Guilherme Santos 
teve a honra de se apresentar ao lado 
de renomados artistas como Pedro 
Sanchez e Thiago, e Pedro Paulo e 
Alex. Recentemente, após sua co-
laboração com Pedro Paulo e Alex, 
Guilherme Santos marcou presença 
na rádio Kerigma FM, em Teodoro 
Sampaio, realizando uma performan-

Guilherme Santos: O Novo Talento do Sertanejo!

ce que foi um marco signifi cativo em 
sua carreira. Sua participação no 
renomado programa de televisão 
"No Rancho da Prosa", ao lado de 
Janderson Moraes, da antiga dupla 
Janderson e Anderson, também foi 
um momento de grande destaque.

Um dos pontos altos da carreira 
de Guilherme Santos foi sua recente 
participação na tradicional Festa da 
Leitoa no Tacho em Lobato, ao lado 
de Munhoz e Mariano. Essa colabo-
ração foi um evento memorável, des-
tacando Guilherme Santos e Munhoz 

e Mariano em uma performance que 
trouxe uma energia contagiante e um 
toque especial ao palco.

O público foi encantado pela 
sinergia entre Guilherme Santos 
e a renomada dupla sertaneja, 
criando um momento inesquecí-
vel.Além disso, sua apresentação 
com a Banda Brasil 2000 tam-
bém foi um marco importante, 
destacando-se pela intensidade e 
pela capacidade de fazer a plateia 
vibrar com sua voz potente e pre-
sença de palco eletrizante.

Cada aparição de Guilherme 
Santos refl ete seu comprometimen-
to e talento excepcionais, criando 
momentos inesquecíveis para os 
espectadores. Guilherme Santos 
está a caminho de se tornar um 
fenômeno na música brasileira. Para 
acompanhar de perto o trabalho 
desse jovem talento, siga Guilherme 
Santos em todas as redes sociais: 
Facebook, Instagram, TikTok, Kwai 
e YouTube, através do perfi l @gui-
lhermesantoscantor_.
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evidenciou a rusticidade, capa-
cidade de trabalho em equipe, 
equilíbrio emocional, coragem 
e persistência de todos.

 “O Chefe da Instrução, o 1º 
Sargento Luciano ressalta que 
a atividade faz parte do calen-
dário de instruções, serve como 
preparativo para as atividades 
programadas para o ano de 
instrução de 2024, como a mar-
cha de 16 km e o exercício de 
curta duração (acampamento), 
atividade que coroa a formação 
de Combatente Básico do Exér-
cito Brasileiro, e é quando os Ati-
radores colocarão em prática as 
instruções recebidas durante o 
ano” Cabe ressaltar que a mar-
cha é o deslocamento de uma 

tropa utilizando seus próprios 
meios, que podem ser a pé, 
motorizado ou dependendo 
da situação tática a combina-
ção de ambos, e se caracteriza 
por ser um treinamento militar, 
destaca-se ainda a participação 
voluntária dos Soldados Garcia 
e Sampaio da Policia Militar do 
Estado do Paraná, estreitando 
os laços entres as forças de se-
gurança, e fortalecendo o vín-
culo com os jovens novaesper-
ancenses e o agradecimento a 
Administração Municipal que 
através da Secretaria de Saúde 
apoio as atividades do Tiro de 
Guerra. 

 TIRO DE GUERRA - ESCO-
LA DE CIVISMO E CIDADANIA.

Conselho dos Direitos da Mulher de Inajá e o Departamento de Assistência 
Social proporcionam Workshop de Condutas de Prevenção a Crimes 

Urbanos e Domésticos Contra Mulheres e Adolescentes e Defesa Pessoal

Na terça-feira, dia 30 de julho, mulheres da comunidade e 
adolescentes do ensino médio puderam participar de um 
dia cheio de informações. O Workshop ministrado pelo cabo 

da polícia miliar de Maringá Danny Arouca que também é 3 vezes 

campeã mundial de jiu-jitsu, possibilitou as participantes conheci-
mento nas áreas de violência doméstica contra as mulheres, ciclos 
o relacionamento abusivo, condutas de prevenção a crimes urbanos 
e defesa pessoal.

Na parte de defesa pessoal, Danny Arouca, demonstrou algumas 
condutas práticas a serem realizadas quando a mulher estiver sendo 
vítima de violência física. Também foi ensinadas práticas de ações 
preventivas que as mulheres devem adotar nas ruas.

Equipe da Assistência Social de Inajá e a palestrante Danny Arouca
Adolescentes do Ensino Médio com a Diretora do Departamento de 

Assistência Social e a palestrante Danny Arouca Membras do Conselho dos Direitos da Mulher de Inajá

A atividade prevista no 
Programa de Instrução 
Militar, tem por objetivo 

preparar o combatente básico 
territorial para percorrer distân-
cias sem perder o seu poder de 
combate, o exercício iniciou na 
noite do dia 26 de julho, com 
a realização da verificação do 
plano de chamada, na sequên-
cia o 1º Sargento Luciano, Chefe 
da Instrução do Tiro de Guerra 
05-016, juntamente com os ati-
radores ocuparam uma área de 
instrução no jardim botânico, 
onde foi realizado a construção 
dos abrigos improvisados para 
a realização do pernoite.

 Após a alvorada e a verifi-
cação do apronto operacional 
por volta das 04:00 da manhã 
foi dada início a marcha de 
12 km, que durou aproxima-
damente três horas, onde foi 
percorrido alguns bairros e vias 
da cidade de Nova Esperança, 
como os bairros Vila nova Pom-
peia, Jardim imperial, Centro, 
Capelinha e as Avenidas Rocha 
Pombo, 14 de Dezembro e São 
José. O frio, a mochila pesada 
e o armamento foram os com-
panheiros dos Atiradores du-
rante toda a jornada, onde se 

Com um salto que ba-
teu a marca de 1,92 
m, a brasileira Valdi-

leia Martins celebrou duas 
conquistas. Ela garantiu a 
vaga na final do salto em 
altura nas Olimpíadas de 
Paris e igualou o recorde 
brasileiro feminino mais 
antigo da modalidade, al-
cançado por Orlane Maria 
dos Santos, em 1989. Tudo 
começou em um assenta-
mento do Movimento dos 
Trabalhadores Rurais Sem 
Terra (MST).

A morte do pai, que fal-
eceu na segunda-feira (29), 
quase fez a competidora 
desistir da disputa. “Eu tô 
aqui agora por ele, porque 
por mim eu tinha ido em-
bora”, lamenta a atleta. 
Vítima de um enfarte ful-
minante, Israel Martins, pai 
de Valdileia, foi um grande 
incentivador da carreira da 
filha. Ele e a companheira, 
Neusa Querino, criaram os 
oito filhos nas terras do as-
sentamento Pontal do Ti-
gre, organizado pelo MST, 
no município de Querên-
cia do Norte.

Junto dos irmãos, Valdi-
leia ajudava o pai na lavou-
ra de algodão e, no horário 
escolar, praticava esportes, 
sempre com incentivo 
dele. “Nosso pai gostava de 
esporte e apoiava”, conta 
Marcelo, irmão da com-
petidora. “Quando ela foi 
começar a saltar, meu pai 
foi levar”, lembra.

Quem notou o talento 
da atleta foi o professor 
de educação física Flávio 
Rodrigues dos Santos, 
que lecionava no Colégio 
Estadual Centrão, uma es-
cola rural onde estudavam 
crianças assentadas, filhos 
de pescadores e outros de 
moradores da região. “Ha-
via jogos colegiais todo 
ano e as crianças queriam 
ter oportunidade de par-
ticipar, só que a gente não 
tinha estrutura para for-
mar times de esporte cole-
tivo”, lembra.

A saída foi investir nos 
esportes individuais. Sem 
estrutura para os treinos, 
o professor usava o que 
tinha em mãos para aju-
dar os alunos. Nas com-
petições de revezamento, 
o bastão era uma espiga 

Tiro de Guerra 05-016 de Nova 
Esperança realiza a Marcha de 12 Kms

PREPARO CONSTANTE - No dia 27 de julho os integrantes do
Tiro de Guerra 05-016, realizaram a marcha a pé de 12 KM

Recordista, Valdileia Martins
cresceu em assentamento do MST

e treinava com sacos de palha

de milho. No salto em altura, 
a barra foi adaptada com 
uma vara de pescar. Para re-
duzir o impacto das quedas, 
o treinador encheu sacos de 
milho com palha de arroz e 
fez os colchões.

Em 2003, quando ven-
ceu sua primeira com-
petição fora da escola onde 
treinava, nos Jogos Escolares 
do Paraná, em Curitiba, Val-
dileia tinha os pés descalços. 
“As alunas que competiram 
com a Valdileia eram de es-
cola particular, tudo bem 
arrumadas, com sapatilha, 
com roupa adequada, porte 
físico”, lembra o treinador.

Enquanto as adversárias 
saltavam usando o método 
Fosbury Flop, que consiste 
em um movimento feito de 
costas, com o corpo forman-
do um arco, Valdileia saltava 
de frente, com o método te-
soura, considerado menos 
sofisticado. Mas o esforço 
da adolescente, então com 

13 anos, a levou para o alto. 
Ela ultrapassou a marca de 
1,43 m, ficou entre as finalis-
tas e garantiu uma vaga nos 
jogos colegiais brasileiros, 
em Brasília.

De salto em salto, 21 
anos depois, a esportista 
chegou aos jogos mundiais. 
Neste domingo (4), Valdileia 
disputaria a final em Paris. 
Emocionada, ela lembra do 
incentivo recebido ao longo 
do caminho. “O professor 
Flávio foi o começo, foi ele 
que me descobriu”, diz. “Se 
ele não tivesse me descobe-
rto, eu não seria uma atleta”.

A decisão de permanec-
er na disputa após a notícia 
da morte de Israel é, tam-
bém, uma homenagem ao 
pai. “Eu sou forte hoje graças 
ao meu pai e a minha mãe, 
que sempre me incentivar-
am a quebrar barreiras”, diz. 
“Acho que ele sente orgulho 
de mim, de tudo que eu tô 
fazendo”, conclui.

A POUCOS DIAS DA FINAL, A COMPETIDORA PERDEU O PAI,
SEU MAIOR INCENTIVADOR E PENSOU EM DESISTIR DA DISPUTA
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PSD, PL, União Brasil, MDB e PRD 
Homologam coligação “Construindo 
um Novo Tempo” em Colorado com 
Rose Chiquim e Dr. Danilo Rosseto

Na noite da última sexta-
feira, dia 2 de agosto, às 
19h, o Colorado Country 

Clube da cidade de Colorado, 
foi palco de um evento histórico 
que reuniu a comunidade e im-
portantes lideranças políticas. 
A convenção partidária con-
tou com a presença de Rose 
Chiquim (PSD) e Dr. Danilo 
Rosseto (PL), que anunciaram 
sua aliança com União Brasil, 
MDB e PRD para formalizar 
a coligação “Construindo um 
novo tempo”. O evento contou 
com a presença dos 50 pré-
candidatos a vereadores, além 
de destacadas figuras local e 
do estado, como Júnior Wei-
ller, Superintendente Geral de 
Apoio aos Municípios da Casa 
Civil do Governo do Paraná.

O discurso do pré-candi-
dato a Vice prefeito, Dr. Danilo 
Rosseto foi emocionante, que 
enfatizou a área da saúde. “Nos-
sa cidade merece um sistema 
de saúde eficiente e humano, 
onde cada cidadão tenha 
acesso rápido e de qualidade 
aos serviços médicos,” afirmou 
Dr. Danilo Rosseto, arrancando 
aplausos entusiasmados do 
público. Ele enfatizou a necessi-
dade de modernização das uni-
dades de saúde e a ampliação 
do atendimento especializado. 
“ É nosso dever trazer esses ser-
viços de qualidade para todos, 

perto de casa,” destacou.
Outro discurso inspirador 

foi o de Júnior Weiller, amigo 
pessoal de Rose Chiquim, que 
reforçou o apoio do governo 
estadual à pré-candidatura 
de Rose e Dr. Danilo. “O gov-
ernador Ratinho Junior pediu 
pessoalmente para que eu es-
tivesse aqui hoje para garantir 
que as portas do governo es-
tarão sempre abertas para os 
próximos representantes de 
Colorado, Rose e Danilo,” de-
clarou Júnior Weiller, sob aplau-
sos calorosos dos presentes.

O destaque foi o discurso 
de Rose Chiquim, pré-candida-
ta a prefeita, ela emocionou a 
todos ao falar do seu amor por 
Colorado. “Minha paixão por 
esta cidade é o que me motiva 
a lutar por um futuro melhor 
para todos nós,” disse Rose, co-
movendo os presentes. Em seu 
discurso, ela destacou os pilares 
de seu plano de governo como: 
saúde, educação, infraestrutu-
ra e turismo. “Precisamos inve-
stir na educação para garantir 
que nossas crianças e jovens 
tenham acesso a um ensino de 
qualidade,” afirmou. Rose tam-
bém ressaltou a importância 
de melhorar a infraestrutura da 
cidade para promover o desen-
volvimento sustentável. “Colo-
rado é a Capital do Rodeio do 
Paraná, e temos que fomentar 

essa festa, trazendo mais renda 
e qualidade de vida para os 
colorados,” declarou com en-
tusiasmo. Além dos discursos 
emocionantes, diversas auto-
ridades enviaram vídeos de 
apoio aos pré-candidatos. Entre 
eles, os ex-governadores Cida 
Borguetti e Orlando Pessuti, os 
deputados estaduais Pedro Ba-
zana, Do Carmo e Tiago Amaral.

Os deputados federais, 
Tião Medeiros e Felipe Barros 
também enviaram suas men-
sagens de apoio. Agora  os Se-
cretários de Estado do Paraná, 
Leandre Dal Ponte (Secretária 
de Estado da Mulher, Igualdade 
Racial e Pessoa Idosa), Rogério 
Carboni (Secretário de Estado 
do Desenvolvimento Social e 
Família), Mauro Moraes ( Se-
cretário do trabalho emprego 
e renda)Ricardo Barros (Secre-
tário de Indústria, Comércio e 
Serviços), Guto Silva (Secretário 
de Estado do Planejamento) e 
para ilustrar ainda mais a men-
sagem do Governador Carlos 
Massa Ratinho Junior, abrilhan-
tou o evento.

Ao final do evento, os pre-
sentes cantaram em uma só 
voz: “Mais saúde, chama a Rose; 
mais educação, chama a Rose; 
por renovação, chama a Rose,” 
encerrando a noite com um 
espírito de união e esperança 
para o futuro de Colorado.

ELEIÇÕES 2024
Duas professoras são indicadas

Pré-Candidatas a Prefeita
e Vice-Prefeita em

Convenção do PP de Paranacity

Pela primeira vez na 
história de Paranacity, 
duas mulheres profes-

soras irão disputar o comando 
executivo do município em 
convenção acontecida neste 
sábado, dia 3, na Rua Papa 
João XXIII, nº 1005, em uma 
noite (19/hs) festiva e compro-
metida com a convenção do 
partido “Progressista”. O even-
to reuniu líderes, membros do 
partido e a comunidade local 
em um clima de celebração e 
entusiasmo. As pré-candidatos 
foram aclamadas e ovacio-
nados pelo público presente, 
demonstrando a força e a 
união do partido.

Em um breve, mas impac-
tante pronunciamento, a presi-
dente do partido Sueli Wander-
Brook destacou a importância 

de reconstruir e projetar Paran-
acity para um futuro de suces-
so. Ela ressaltou que essa nova 
fase será marcada por desen-
volvimento, inovação e com-
promisso com o bem estar de 
todos os cidadãos. A presiden-
te enfatizou ainda que, com 
trabalho conjunto e dedicação 
é possível transformar Paran-
acity em uma cidade modelo, 
onde todos terão orgulho de 
serem paranacitenses.

Esta união das professoras 
Sueli WanderBrook (Ex-Prefei-
ta) e Márcia Elena Alves Ribeiro 
(atual Vereadora) simboliza 
um marco de renovação e 
compromisso com a educação 
e a valorização dos profission-
ais da área, trazendo uma nova 
perspectiva para a administra-
ção da cidade.

Na sequência, foram apre-
sentados ao público os dez 
pré-candidatos a vereador que 
comporão a chapa dos Pro-
gressistas. Cada candidato teve 
a oportunidade de se apre-
sentar e compartilhar suas 
principais propostas e com-
promissos. Eles destacaram a 
importância de trabalhar em 
conjunto para fortalecer a ci-
dade e implementar políticas 
que promovam o desenvolvi-
mento sustentável, a inclusão 
social e a melhoria da quali-
dade de vida dos cidadãos.

Eles enfatizaram a neces-
sidade de ouvir a população, 
entender suas necessidades 
e trabalhar de forma transpar-
ente e responsável com uma 
cidade mais justa, próspera e 
inclusiva para todos.

O Partido Republicanos de
Nova Esperança, aprovou a

pré-candidatura à Prefeito e vice para 
as Eleições de 2024: “Bira da Rádio e 

Professora Cida” Juntos pela Mudança

O Comunicador Ubirajara 
Junior, popularmente 
conhecido como “Bira 

da Rádio”, foi apresentado ofi-
cialmente como pré-candidato 
à prefeito de Nova Esperança, 
para concorrer às eleições mu-
nicipais de 2024.  

Bira é uma figura bastante 
conhecida na comunidade de 
Nova Esperança. Além de sua 
atuação como comunicador, 
ele realiza diversos trabalhos 
junto à Comunidade Católica, 
onde demonstra seu compro-
metimento com a fé e valores 
que tocam a vida de muitas 
pessoas.

O Bira é Empresário, Locu-
tor, Palestrante, Escritor, nasci-
do em Nova Esperança, tem 39 
anos, é cristão católico, casado 
com Amanda Ortega Soares, 
pai de 02 filhos, Chrystian de 21 
anos e Miguel de 13 anos.

Desde de a sua juventude 
Bira sempre teve uma vida par-
ticipativa na comunidade, foi 
uns dos locutores precursores 
da Rádio Comunitária Tâmara 
FM, trabalhou por anos na Rá-
dio Globo e 101.9, foi presidente 
do Karkará Kart Clube onde 
liderou por anos a realização 
de uns dos maiores eventos do 
município e do Brasil. 

Bira é coordenador e fun-
dador do projeto Retiro acam-
pamento no  município desde 
2010, onde dedicou sua vida 

servindo a comunidade através 
do seu dom, da sua liderança, 
Bira dedicou sua vida a pregar 
o evangelho e fundar comu-
nidades de evangelização de 
acampamento em diversos 
lugares do Brasil.

Servir é a palavra que de-
fine o Bira,  Ele esteve servindo 
e contribuindo como volun-
tario em diversas entidades 
do município como membro 
da diretoria da associação Co-
mercial de Nova Esperança, 
foi voluntário no Asilo São Vi-
cente, foi presidente da Rádio 
comunitária Tâmara FM, foi 
membro fundador da comu-
nidade Católica São José e vice 
presidente e ainda através da 
sua profissão de locutor vem 
participando ativamente da 
comunidade através dos prin-
cipais eventos e ações do mu-
nicípio ao longo das últimas 
décadas. 

Como profissional, Bira é 
Especialista em Desenvolvim-
ento Humano e em liderança, 
Analista Comportamental, Re-
lações Humanas, Comunica-
ção Eficaz.

Bira é Autor do livro – supe-
ração, conversão e fé – Do mun-
do do pecado para o reino da 
Graça, sua auto biografia que 
foi lançado em 2018.

Bira se dedicou nos últi-
mos anos a realizar mentorias, 
treinamentos, palestras e work-

shops de Empreendedorismo, 
liderança, inteligência emocio-
nal e desenvolvimento huma-
no, para centenas de empresas 
públicas e privadas em diversos 
lugares do Brasil. 

Foram mais de 100 cidades e 
prefeituras por onde o Bira pas-
sou aplicando seus treinamen-
tos para melhorar o funcional-
ismo público do Nosso país.

E agora ele quer colocar 
toda sua capacidade e experi-
encia a disposição do município 
ao lado da Professora Cida, Pro-
fessora aposentada, onde tra-
balhou pela Educação do Mu-
nicipal há 35 anos. Ministrando 
aulas de 1⁰ano ao Ensino Médio.

A Professora Cida Foi di-
retora escolar e Secretária de 
Educação. Na Gestão 2013-
2016, período que contribuiu 
diretamente para realização de 
diversos projetos importantes 
como: Construção do CMEI 
Jorge Valêncio; Construção da 
Quadra Esportes Nice Braga; 
Cobertura da Quadra de Es-
portes Júlio Benatti; Instalação 
do Centro Diagnóstico a Apren-
dizagem; Regulamentação das 
Escolas Integrais; Normalização 
dos Cmeis Municipais, Instituiu 
o Plano Municipal de Educa-
ção, entre outros.

E juntos estão se colocando 
à disposição para trabalhar por 
uma Nova Esperança cada vez 
melhor para todos. 

PSD e PP, representados 
por seus presidentes Dra. 

Geny e Wagninho, 
realizam a maior 

convenção da história
de Santo Inácio

No último dia 30 de 
julho os partidos PSD 
e PP realizaram uma 

super convenção em Santo 
Inácio, com mais de 500 par-
ticipantes, foram aclamados 
os nomes que concorrerão às 
eleições em outubro.

Dra. Geny que concorrerá 
à reeleição, acompanhada de 
duas chapas completas de 
vereadores fez seu discurso 
emocionando-se ao relem-
brar as inúmeras melhorias 
que conquistou para o mu-
nicípio, e aos gritos de apoio 

lançou-se com aprovação da 
executiva do partido como 
candidata. O evento foi mar-
cado pela presença de várias 
lideranças políticas munici-
pais, as lideranças estaduais 
e federais não deixaram de 
enviar seus vídeos apoiando 
a decisão do partido e con-
firmando o nome de Geny 
Violatto como pré-candidata.

Entre as lideranças Estad-
uais, confirmaram o apoio à 
Dra. Geny o Deputado Fed-
eral Ricardo Barros, o Depu-
tado Estadual Tercilio Turini, 

o Deputado Estadual Pedro 
Paulo Bazana e o também 
Deputado Estadual Evandro 
Araújo, além dos deputados, 
demonstraram apoio tam-
bém a presidente do PSD 
MULHER, Sandra Duda e o 
superintendente da Casa 
Civil do Estado do Paraná 
Júnior Weiller. Ao final da 
convenção os presidentes 
dos partidos Dra. Geny e 
Wagninho agradeceram a 
grande presença popular e 
o apoio dos cidadãos que se 
fizeram presentes.
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Sim isso mesmo, são 50 anos anunciando as Boas Novas de 
CRISTO JESUS. A IGREJA SÓ O SENHOR É DEUS (Sede Maringá) 
completa neste mês de agosto meio século de um bom trab-
alho colocando CRISTO ao coração de muitos, o BISPO AMOR-
IM (Presidente Mundial) convida a todos vocês leitores que 
venham participar desta grande festa em uma comemoração 
tão especial onde o Dono da festa JESUS CRISTO te aguarda. 
Será no Centro de Eventos ISOSED - Rodovia PR 317 Maringá 
sentido Campo Mourão número 11.235, no evento será real-
izado um grande culto, seguindo do batismo, lançamento da 
pedra fundamental da construção do grande salão de con-
venções, só não esquecendo do grande bolo como sempre. 
Amigo (a) se você é de uma outra denominação praticante ou 
não, está mais que convidado, inclusive se você deseja se aproxi-
mar de CRISTO é uma grande oportunidade para você se lavar 
mas amarras do pecado que te aflige, e viver uma nova vida. 
Não fazemos acepção de pessoas, cor, nacionalidade, raça ou 
credo, fazemos a obra para o PAI ao quem tem nos confiado. 
Informações: 44 99163-0935.

POR PASTOR RENATO E PRESBÍTERO
PEDRO DA ISOSED DE MANDAGUAÇU

Coral Sol Maior de Colorado Brilha
no  5º Festival Internacional de

Corais de Chapecó (SC)
No último final de sema-

na, o Coral Sol Maior de 
Colorado, marcou pre-

sença no 5º Festival Internacio-
nal de Corais de Chapecó (SC). 
Com grande honra, o Coral Sol 
Maior foi o único representante 
do Paraná a participar deste 
evento cultural de destaque, 
levando o nome do Estado e 
do Município de Colorado a um 
público diverso e internacional.

O festival reuniu corais de 
vários países da América Latina, 
além de grupos de diferentes 
estados brasileiros, incluindo Rio 
Grande do Sul, um coro da Uni-
versidade de Campinas, repre-
sentando  o Estado de São Paulo, 
além com os de Santa Catarina.  
A diversidade e a qualidade dos 
participantes engrandeceram 
o evento, promovendo um in-
tercâmbio cultural e musical 
de alto nível. A participação do 
Coral Sol Maior foi marcada por 
apresentações emocionantes, 
que evidenciaram a dedicação 
e o talento de seus integrantes. 
Sob a competente regência 
da maestrina Susane e acom-
panhados pelo talentoso pia-
nista Leandro, os cantores do 
coral demonstraram garra e 
compromisso, encantando o 
público com sua performance.

“Este momento especial 
não seria possível sem o esforço 
coletivo de todos nós, mem-
bros do Coral Sol Maior. Agra-
decemos profundamente à 

“50 ANOS DAS BOAS NOVAS”

maestrina Susane, cujo trabal-
ho árduo e paixão pela música 
têm sido fundamentais para o 
sucesso do coral. Um agradeci-
mento especial também ao pia-
nista Leandro, cuja habilidade 
e dedicação enriqueceram as 
apresentações, e a todos os cole-
gas cantores, que com seu em-
penho e entusiasmo, levaram o 
nome de Colorado com orgulho 
a este grande evento”. Destacou 
um integrante pioneiro do Cor-
al Sol Maior.

Que esta participação no 
5º Festival Internacional de Co-
rais de Chapecó (SC) seja ape-
nas o início de muitas outras 
conquistas. Parabéns a todos 
os envolvidos e que o Coral Sol 
Maior continue a brilhar e a en-
cantar plateias por onde passar!

A Igreja Presbiteriana de Inajá 

Promoveu a quarta edição 
do bazar solidário. Na di-
reção pastores Wilson 

e Thiele, juntamente com o 
departamento social liderado 
pela Missionária Silvana Maria. 
Na ocasião contou- se com a 
ajuda dos irmãos da igreja e 
voluntários ajudando com doa-
ções,  organização,  distribuição 
das roupas doadas e limpeza. 
Detona Modas com a propri-
etária Rosangela e assim por 
diante. Foram recebidos tam-
bém doações  de pipoca, doces, 
algodão doce, cama elástica 
para as crianças brincarem en-
quanto seus pais estavam no 

bazar, contamos também  com 
a ajuda das pastoras Silmara e 
Raquel da igreja Aliança Ge-
ração em Geração. Os volun-
tários foram os irmãos: Adilson, 
Paula, Elaine, Edna, Marcos, 
Silvany,  Ilda, Marluce, Luciana, 
Vera, Carlos (Carlin) e pastores. 
Foram doados somente roupas 
e calçados, cestas básicas. Con-
tamos com a ajuda da popula-
ção que sempre nos abençoa 
com doações.

Todas as doações foram 
gratuitas. A IPR de Inajá agra-
dece a todos que colaboraram 
direta e indiretamente para 
está ação social.
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Coligação partidária de Itaguajé 
(PODEMOS, PV, PT, PRD e MDB) 

encerra o primeiro ciclo de 
convenções na cidade de Itaguajé 

Na última quinta-feira 
dia 01 de agosto às 
19hs, a coligação par-

tidária de Itaguajé pelos parti-
dos PODEMOS, PERD, PV, PT 
e MDB realizou sua aguarda-
da convenção municipal na 
cidade de Itaguajé. O evento, 
que ocorreu na residência do 
pré-candidato à prefeitura 
Cleber Monfré, foi considera-
do um grande sucesso, atrain-
do multidão de simpatizantes 
e apoiadores do partido, além 
do prestígio por parte do pre-
feito da cidade de Paraiso do 
Norte Carlos Alberto Vizzoto 
do PT e do deputado estadual 
do partido do PODEMOS De-
nian Couto.

Entre os destaques do 
evento, foram apresentados 
os pré-candidatos a prefeito 
Cleber Monfré e o vice Dr. 
Klevinho e também apresen-
tados os 28 pré-candidatos a 
vereadores.  O pré-candidato 
à prefeitura, Cleber Monfré, 
emocionou a plateia ao falar 
sobre suas metas para o de-
senvolvimento e progresso 
da cidade, além de total apoio 
aos pobres e excluídos da so-
ciedade. “Nosso compromis-
so é com a qualidade de vida 

da nossa população. Vamos 
lutar por uma cidade mais 
justa, com oportunidades 
para todos”, declarou Cleber 
que posterior pegou uma vas-
soura na mão e disse “eu era 
vassoureiro, meu pai é vas-
soureiro, meu sustento veio 
da vassoura e com essa vas-
soura irei limpar essa sujeira 
política de Itaguajé”.  Demon-
strou seu total apoio à causa, 
o deputado Denian Couto 
“Hoje é um dia de celebração, 
mas também de trabalho. 
Precisamos estar unidos e 
preparados para enfrentar os 
desafios futuros com deter-
minação e clareza de propósi-
to” e elogios a organização do 
evento por parte do prefeito 
de Paraiso do Norte “É inspi-
rador ver tanta energia e dedi-
cação aqui hoje. Tenho certe-
za de que, os envolvidos nesta 
causa, poderão construir um 
futuro melhor para a cidade”.

A convenção foi marcada 
pelo grandioso número de 
populares que lotaram as 
ruas em plena quinta - feira 
às 19hs, ao mesmo tempo 
em que ocorria um evento 
de rodeio marcado na cidade 
vizinha de Teodoro Sampaio 

(SP), isso não prejudicou a 
grandiosa cerimônia que 
jamais foi vista na história 
política do munícipio, tam-
bém teve sessões de fotos 
de simpatizantes e pré-can-
didatos com as celebridades 
que prestigiaram o evento. 
Os organizadores do evento 
comemoraram o sucesso da 
convenção e agradeceram a 
todos os presentes pelo enga-
jamento e participação ativa.

“Saímos daqui hoje mais 
fortes e unidos. Esse é apenas 
o começo de uma jornada que 
promete transformar nossa 
cidade. Contamos com cada 
um de vocês para fazermos a 
diferença”, concluiu o pré-can-
didato Cleber Monfré em seu 
discurso de encerramento.

A convenção municipal da 
coligação partidária “PODEM-
OS, PV, PT, PRD e MDB” foi, 
sem dúvida, um marco impor-
tante na trajetória da cidade, 
demonstrando sua capacid-
ade de mobilização e enga-
jamento da comunidade. Os 
próximos meses serão deci-
sivos, e a coligação partidária 
está preparada para enfrentar 
os desafios com vigor e entu-
siasmo renovados.

ELEIÇÕES 2024

Na terça-feira, 30 de jul-
ho, a Câmara Munici-
pal de Jardim Olinda 

foi palco de um importante 
evento político: a convenção 
partidária entre os partidos 
União Brasil e PL, que forma-
ram a coligação intitulada 
“Respeito por Jardim Olinda”. 
Durante a convenção, foram 
apresentados os pré-candida-
tos a prefeito e vice-prefeito, 
além dos pré-candidatos ao 
cargo de vereador.

Nelson Rodrigues, de 60 
anos, foi anunciado como 
o pré-candidato a prefeito. 
Rodrigues é comerciante e 
residente de Jardim Olinda 
há 50 anos. Ele possui uma 
vasta experiência na política 
local, estando em seu quar-
to mandato como vereador. 
Sua longa trajetória e o 
conhecimento profundo 
das necessidades da comu-
nidade foram destacados 
como seus principais atribu-
tos para liderar a cidade.

Ao seu lado, como pré-
candidato a vice-prefeito, foi 
apresentado Sérgio Weber, 

de 56 anos. Weber é formado 
em técnico agrícola e gestão 
ambiental, além de ser fun-
cionário da Emater há 34 
anos. Ele também possui 
uma trajetória consolidada 
na política municipal, es-
tando em seu quarto man-
dato como vereador. Sua 
formação e experiência na 
área ambiental foram res-
saltadas como fundamen-
tais para as futuras políticas 
públicas do município.

A coligação “Respeito por 
Jardim Olinda” apresentou, 
ainda, 16 pré-candidatos a 
vereador, dos quais 6 são mul-
heres e 10 são homens. Esta 
diversidade de candidatos 
reflete o compromisso da co-
ligação com a representativi-
dade e a inclusão de diferentes 
vozes no cenário político local.

Durante o evento, Nelson 
Rodrigues destacou a im-
portância da união entre os 
partidos para o desenvolvi-
mento de Jardim Olinda. 
“Estamos aqui para mostrar 
que juntos, União Brasil e 
PL, somos mais fortes. Nosso 

compromisso é com cada 
cidadão de Jardim Olinda, 
trabalhando com respeito 
e dedicação para construir 
uma cidade melhor para to-
dos”, afirmou Rodrigues.

Sérgio Weber reforçou a 
mensagem de seu compan-
heiro de chapa, enfatizando 
a necessidade de políticas 
sustentáveis e voltadas para 
o bem-estar da população. 
“Com nossa experiência e 
amor por Jardim Olinda, es-
tamos prontos para enfren-
tar os desafios e promover 
o desenvolvimento susten-
tável do nosso município”, 
declarou Weber.

A convenção partidária foi 
um marco importante para 
a coligação “Respeito por 
Jardim Olinda”, que agora 
se prepara para a campanha 
eleitoral com a missão de 
conquistar a confiança e o 
apoio dos eleitores da cidade. 
Com candidatos experientes 
e comprometidos, a coliga-
ção promete trabalhar in-
cansavelmente pelo progres-
so de Jardim Olinda.

Coligação “Respeito
por Jardim Olinda” 

Apresenta Pré-Candidatos
em Convenção Partidária

Convenção partidárias aprovam 
pré-candidaturas de Eduardo 
Pasquini e Carlos Roberto a 

prefeitura de Nova Esperança

No último sábado, dia 
3 de agosto, às 8h, a 
Casa da Amizade em 

Nova Esperança foi palco da 
convenção partidária que reu-
niu os partidos PL, União Bra-
sil, PSD, PP e PDT para a ofi-
cialização das candidaturas, 
formando a Coligação Unidos 
pelo Progresso. Durante o 
evento, Eduardo Pasquini foi 
escolhido como pré-candida-
to a prefeito e Carlos Roberto 
como pré-candidato a vice-
prefeito. Além disso, foram 
oficializadas as pré-candida-
turas de 30 vereadores e no 
domingo dia 04, na conven-
ção do PDT mais 10 candida-
tos a vereadores.

A convenção contou com 
a presença de importantes 
lideranças, filiados dos par-
tidos, figuras políticas, in-
cluindo os deputados Do 
Carmo e Delegado Jacovós. 

Além deles, representante 
do deputado Tião Medeiros, 
também marcou presença 
prestando apoio a esta im-
portante união de legendas 
que destacam o compromis-
so com Nova Esperança.

Os deputados Giacobo, 
Ademar Traiano, Maria Vic-
toria Barros, Ricardo Barros, 
Tiao Medeiros, Secretário de 
Justiça e Cidadania Santin 
Roveda, Secretário de Plane-
jamento Guto Silva, enviaram 
vídeos manifestando seu 
apoio às pré-candidaturas de 
Pasquini e Carlos Roberto, re-
forçando a união e a força da 
coligação com o compromis-
so de dar continuidade ao 
bom trabalho em Nova Espe-
rança. A ex-primeira dama da 
república, Michelle Bolsonaro 
também enviou uma men-
sagem de apoio, destacando 
a importância das eleições 

municipais. O atual prefeito, 
Moacir Olivatti também en-
fatizou a seriedade dos can-
didatos, a dedicação e o bom 
relacionamento político para 
dar continuidade ao progres-
so de Nova Esperança.

A pré-candidatura de 
Eduardo Pasquini e Carlos 
Roberto é vista como uma 
oportunidade de renovação 
de nomes, mas com o mes-
mo compromisso de con-
tinuidade do bom trabalho e 
progresso para o município. 
Ambos estão confiantes e 
determinados em levar suas 
propostas junto com os can-
didatos a vereadores, focan-
do em uma Nova Esperança 
ainda melhor e desenvolvida. 
A convenção demonstrou a 
coesão dos partidos envolvi-
dos e o preparo para uma 
campanha eleitoral sólida, 
transparente e promissora.

Zé Hélio e Claudemir 
Campos são aprovados 
como pré-candidatos à 
Prefeitura de Colorado

O partido PODEMOS ofi-
cializou Zé Hélio como 
pré-candidato a prefei-

to e Claudemir Campos como 
pré-candidato a vice-prefeito 
em Colorado. A cerimônia, re-
alizada na noite de segunda-
feira (5), também contou com a 
participação dos partidos PSB, 
Federação PSDB Cidadania, 
Federação Brasil da Esperança 
(PT, PC do B, PV) que aprovar-
am e oficializaram a candida-

tura de seus vereadores.
O Auditório Municipal Wil-

ma Palhari ficou lotado, em 
uma celebração democrática 
emocionante. Zé Hélio, em seu 
discurso, agradeceu primeira-
mente a Deus, à sua esposa, 
filhos e toda sua família. “Aceit-
ei esse grande desafio, e me 
sinto preparado para aplicar na 
gestão municipal todo o trab-
alho de sucesso que desem-
penhei nas secretarias em que 

passei”, declarou Zé Hélio.
A convenção será ho-

mologada pela justiça eleitoral. 
Deputados estaduais e federais 
demonstraram apoio ao pré-
candidato Zé Hélio por meio de 
vídeos enviados, entre eles: Dep. 
Estadual Romanelli, Dep. Estad-
ual Denian Couto, Dep. Estadual 
Flávia Francischini, Dep. Federal 
Luciano Ducci, Dep. Federal Pe-
dro Lupion e Enio Verri, diretor-
geral da Itaipu Binacional.

CONVENÇÃO CONJUNTA DO PODEMOS, 
PSB, PT E PSDB REUNIU LIDERANÇAS E 

APOIADORES NA NOITE DESTA 2ª FEIRA, DIA 
5 DE AGOSTO NO AUDITÓRIO MUNICIPAL

Coligação partidária de Itaguajé 
(PODEMOS, PV, PT, PRD e MDB) 

encerra o primeiro ciclo de 
convenções na cidade de Itaguajé 

Na última quinta-feira 
dia 01 de agosto às 
19hs, a coligação par-

tidária de Itaguajé pelos parti-
dos PODEMOS, PERD, PV, PT 
e MDB realizou sua aguarda-
da convenção municipal na 
cidade de Itaguajé. O evento, 
que ocorreu na residência do 
pré-candidato à prefeitura 
Cleber Monfré, foi considera-
do um grande sucesso, atrain-
do multidão de simpatizantes 
e apoiadores do partido, além 
do prestígio por parte do pre-
feito da cidade de Paraiso do 
Norte Carlos Alberto Vizzoto 
do PT e do deputado estadual 
do partido do PODEMOS De-
nian Couto.

Entre os destaques do 
evento, foram apresentados 
os pré-candidatos a prefeito 
Cleber Monfré e o vice Dr. 
Klevinho e também apresen-
tados os 28 pré-candidatos a 
vereadores.  O pré-candidato 
à prefeitura, Cleber Monfré, 
emocionou a plateia ao falar 
sobre suas metas para o de-
senvolvimento e progresso 
da cidade, além de total apoio 
aos pobres e excluídos da so-
ciedade. “Nosso compromis-
so é com a qualidade de vida 

da nossa população. Vamos 
lutar por uma cidade mais 
justa, com oportunidades 
para todos”, declarou Cleber 
que posterior pegou uma vas-
soura na mão e disse “eu era 
vassoureiro, meu pai é vas-
soureiro, meu sustento veio 
da vassoura e com essa vas-
soura irei limpar essa sujeira 
política de Itaguajé”.  Demon-
strou seu total apoio à causa, 
o deputado Denian Couto 
“Hoje é um dia de celebração, 
mas também de trabalho. 
Precisamos estar unidos e 
preparados para enfrentar os 
desafios futuros com deter-
minação e clareza de propósi-
to” e elogios a organização do 
evento por parte do prefeito 
de Paraiso do Norte “É inspi-
rador ver tanta energia e dedi-
cação aqui hoje. Tenho certe-
za de que, os envolvidos nesta 
causa, poderão construir um 
futuro melhor para a cidade”.

A convenção foi marcada 
pelo grandioso número de 
populares que lotaram as 
ruas em plena quinta - feira 
às 19hs, ao mesmo tempo 
em que ocorria um evento 
de rodeio marcado na cidade 
vizinha de Teodoro Sampaio 

(SP), isso não prejudicou a 
grandiosa cerimônia que 
jamais foi vista na história 
política do munícipio, tam-
bém teve sessões de fotos 
de simpatizantes e pré-can-
didatos com as celebridades 
que prestigiaram o evento. 
Os organizadores do evento 
comemoraram o sucesso da 
convenção e agradeceram a 
todos os presentes pelo enga-
jamento e participação ativa.

“Saímos daqui hoje mais 
fortes e unidos. Esse é apenas 
o começo de uma jornada que 
promete transformar nossa 
cidade. Contamos com cada 
um de vocês para fazermos a 
diferença”, concluiu o pré-can-
didato Cleber Monfré em seu 
discurso de encerramento.

A convenção municipal da 
coligação partidária “PODEM-
OS, PV, PT, PRD e MDB” foi, 
sem dúvida, um marco impor-
tante na trajetória da cidade, 
demonstrando sua capacid-
ade de mobilização e enga-
jamento da comunidade. Os 
próximos meses serão deci-
sivos, e a coligação partidária 
está preparada para enfrentar 
os desafios com vigor e entu-
siasmo renovados.

ELEIÇÕES 2024

Na terça-feira, 30 de jul-
ho, a Câmara Munici-
pal de Jardim Olinda 

foi palco de um importante 
evento político: a convenção 
partidária entre os partidos 
União Brasil e PL, que forma-
ram a coligação intitulada 
“Respeito por Jardim Olinda”. 
Durante a convenção, foram 
apresentados os pré-candida-
tos a prefeito e vice-prefeito, 
além dos pré-candidatos ao 
cargo de vereador.

Nelson Rodrigues, de 60 
anos, foi anunciado como 
o pré-candidato a prefeito. 
Rodrigues é comerciante e 
residente de Jardim Olinda 
há 50 anos. Ele possui uma 
vasta experiência na política 
local, estando em seu quar-
to mandato como vereador. 
Sua longa trajetória e o 
conhecimento profundo 
das necessidades da comu-
nidade foram destacados 
como seus principais atribu-
tos para liderar a cidade.

Ao seu lado, como pré-
candidato a vice-prefeito, foi 
apresentado Sérgio Weber, 

de 56 anos. Weber é formado 
em técnico agrícola e gestão 
ambiental, além de ser fun-
cionário da Emater há 34 
anos. Ele também possui 
uma trajetória consolidada 
na política municipal, es-
tando em seu quarto man-
dato como vereador. Sua 
formação e experiência na 
área ambiental foram res-
saltadas como fundamen-
tais para as futuras políticas 
públicas do município.

A coligação “Respeito por 
Jardim Olinda” apresentou, 
ainda, 16 pré-candidatos a 
vereador, dos quais 6 são mul-
heres e 10 são homens. Esta 
diversidade de candidatos 
reflete o compromisso da co-
ligação com a representativi-
dade e a inclusão de diferentes 
vozes no cenário político local.

Durante o evento, Nelson 
Rodrigues destacou a im-
portância da união entre os 
partidos para o desenvolvi-
mento de Jardim Olinda. 
“Estamos aqui para mostrar 
que juntos, União Brasil e 
PL, somos mais fortes. Nosso 

compromisso é com cada 
cidadão de Jardim Olinda, 
trabalhando com respeito 
e dedicação para construir 
uma cidade melhor para to-
dos”, afirmou Rodrigues.

Sérgio Weber reforçou a 
mensagem de seu compan-
heiro de chapa, enfatizando 
a necessidade de políticas 
sustentáveis e voltadas para 
o bem-estar da população. 
“Com nossa experiência e 
amor por Jardim Olinda, es-
tamos prontos para enfren-
tar os desafios e promover 
o desenvolvimento susten-
tável do nosso município”, 
declarou Weber.

A convenção partidária foi 
um marco importante para 
a coligação “Respeito por 
Jardim Olinda”, que agora 
se prepara para a campanha 
eleitoral com a missão de 
conquistar a confiança e o 
apoio dos eleitores da cidade. 
Com candidatos experientes 
e comprometidos, a coliga-
ção promete trabalhar in-
cansavelmente pelo progres-
so de Jardim Olinda.

Coligação “Respeito
por Jardim Olinda” 

Apresenta Pré-Candidatos
em Convenção Partidária

Convenção partidárias aprovam 
pré-candidaturas de Eduardo 
Pasquini e Carlos Roberto a 

prefeitura de Nova Esperança

No último sábado, dia 
3 de agosto, às 8h, a 
Casa da Amizade em 

Nova Esperança foi palco da 
convenção partidária que reu-
niu os partidos PL, União Bra-
sil, PSD, PP e PDT para a ofi-
cialização das candidaturas, 
formando a Coligação Unidos 
pelo Progresso. Durante o 
evento, Eduardo Pasquini foi 
escolhido como pré-candida-
to a prefeito e Carlos Roberto 
como pré-candidato a vice-
prefeito. Além disso, foram 
oficializadas as pré-candida-
turas de 30 vereadores e no 
domingo dia 04, na conven-
ção do PDT mais 10 candida-
tos a vereadores.

A convenção contou com 
a presença de importantes 
lideranças, filiados dos par-
tidos, figuras políticas, in-
cluindo os deputados Do 
Carmo e Delegado Jacovós. 

Além deles, representante 
do deputado Tião Medeiros, 
também marcou presença 
prestando apoio a esta im-
portante união de legendas 
que destacam o compromis-
so com Nova Esperança.

Os deputados Giacobo, 
Ademar Traiano, Maria Vic-
toria Barros, Ricardo Barros, 
Tiao Medeiros, Secretário de 
Justiça e Cidadania Santin 
Roveda, Secretário de Plane-
jamento Guto Silva, enviaram 
vídeos manifestando seu 
apoio às pré-candidaturas de 
Pasquini e Carlos Roberto, re-
forçando a união e a força da 
coligação com o compromis-
so de dar continuidade ao 
bom trabalho em Nova Espe-
rança. A ex-primeira dama da 
república, Michelle Bolsonaro 
também enviou uma men-
sagem de apoio, destacando 
a importância das eleições 

municipais. O atual prefeito, 
Moacir Olivatti também en-
fatizou a seriedade dos can-
didatos, a dedicação e o bom 
relacionamento político para 
dar continuidade ao progres-
so de Nova Esperança.

A pré-candidatura de 
Eduardo Pasquini e Carlos 
Roberto é vista como uma 
oportunidade de renovação 
de nomes, mas com o mes-
mo compromisso de con-
tinuidade do bom trabalho e 
progresso para o município. 
Ambos estão confiantes e 
determinados em levar suas 
propostas junto com os can-
didatos a vereadores, focan-
do em uma Nova Esperança 
ainda melhor e desenvolvida. 
A convenção demonstrou a 
coesão dos partidos envolvi-
dos e o preparo para uma 
campanha eleitoral sólida, 
transparente e promissora.

Zé Hélio e Claudemir 
Campos são aprovados 
como pré-candidatos à 
Prefeitura de Colorado

O partido PODEMOS ofi-
cializou Zé Hélio como 
pré-candidato a prefei-

to e Claudemir Campos como 
pré-candidato a vice-prefeito 
em Colorado. A cerimônia, re-
alizada na noite de segunda-
feira (5), também contou com a 
participação dos partidos PSB, 
Federação PSDB Cidadania, 
Federação Brasil da Esperança 
(PT, PC do B, PV) que aprovar-
am e oficializaram a candida-

tura de seus vereadores.
O Auditório Municipal Wil-

ma Palhari ficou lotado, em 
uma celebração democrática 
emocionante. Zé Hélio, em seu 
discurso, agradeceu primeira-
mente a Deus, à sua esposa, 
filhos e toda sua família. “Aceit-
ei esse grande desafio, e me 
sinto preparado para aplicar na 
gestão municipal todo o trab-
alho de sucesso que desem-
penhei nas secretarias em que 

passei”, declarou Zé Hélio.
A convenção será ho-

mologada pela justiça eleitoral. 
Deputados estaduais e federais 
demonstraram apoio ao pré-
candidato Zé Hélio por meio de 
vídeos enviados, entre eles: Dep. 
Estadual Romanelli, Dep. Estad-
ual Denian Couto, Dep. Estadual 
Flávia Francischini, Dep. Federal 
Luciano Ducci, Dep. Federal Pe-
dro Lupion e Enio Verri, diretor-
geral da Itaipu Binacional.

CONVENÇÃO CONJUNTA DO PODEMOS, 
PSB, PT E PSDB REUNIU LIDERANÇAS E 

APOIADORES NA NOITE DESTA 2ª FEIRA, DIA 
5 DE AGOSTO NO AUDITÓRIO MUNICIPAL

Coligação partidária de Itaguajé 
(PODEMOS, PV, PT, PRD e MDB) 

encerra o primeiro ciclo de 
convenções na cidade de Itaguajé 

Na última quinta-feira 
dia 01 de agosto às 
19hs, a coligação par-

tidária de Itaguajé pelos parti-
dos PODEMOS, PERD, PV, PT 
e MDB realizou sua aguarda-
da convenção municipal na 
cidade de Itaguajé. O evento, 
que ocorreu na residência do 
pré-candidato à prefeitura 
Cleber Monfré, foi considera-
do um grande sucesso, atrain-
do multidão de simpatizantes 
e apoiadores do partido, além 
do prestígio por parte do pre-
feito da cidade de Paraiso do 
Norte Carlos Alberto Vizzoto 
do PT e do deputado estadual 
do partido do PODEMOS De-
nian Couto.

Entre os destaques do 
evento, foram apresentados 
os pré-candidatos a prefeito 
Cleber Monfré e o vice Dr. 
Klevinho e também apresen-
tados os 28 pré-candidatos a 
vereadores.  O pré-candidato 
à prefeitura, Cleber Monfré, 
emocionou a plateia ao falar 
sobre suas metas para o de-
senvolvimento e progresso 
da cidade, além de total apoio 
aos pobres e excluídos da so-
ciedade. “Nosso compromis-
so é com a qualidade de vida 

da nossa população. Vamos 
lutar por uma cidade mais 
justa, com oportunidades 
para todos”, declarou Cleber 
que posterior pegou uma vas-
soura na mão e disse “eu era 
vassoureiro, meu pai é vas-
soureiro, meu sustento veio 
da vassoura e com essa vas-
soura irei limpar essa sujeira 
política de Itaguajé”.  Demon-
strou seu total apoio à causa, 
o deputado Denian Couto 
“Hoje é um dia de celebração, 
mas também de trabalho. 
Precisamos estar unidos e 
preparados para enfrentar os 
desafios futuros com deter-
minação e clareza de propósi-
to” e elogios a organização do 
evento por parte do prefeito 
de Paraiso do Norte “É inspi-
rador ver tanta energia e dedi-
cação aqui hoje. Tenho certe-
za de que, os envolvidos nesta 
causa, poderão construir um 
futuro melhor para a cidade”.

A convenção foi marcada 
pelo grandioso número de 
populares que lotaram as 
ruas em plena quinta - feira 
às 19hs, ao mesmo tempo 
em que ocorria um evento 
de rodeio marcado na cidade 
vizinha de Teodoro Sampaio 

(SP), isso não prejudicou a 
grandiosa cerimônia que 
jamais foi vista na história 
política do munícipio, tam-
bém teve sessões de fotos 
de simpatizantes e pré-can-
didatos com as celebridades 
que prestigiaram o evento. 
Os organizadores do evento 
comemoraram o sucesso da 
convenção e agradeceram a 
todos os presentes pelo enga-
jamento e participação ativa.

“Saímos daqui hoje mais 
fortes e unidos. Esse é apenas 
o começo de uma jornada que 
promete transformar nossa 
cidade. Contamos com cada 
um de vocês para fazermos a 
diferença”, concluiu o pré-can-
didato Cleber Monfré em seu 
discurso de encerramento.

A convenção municipal da 
coligação partidária “PODEM-
OS, PV, PT, PRD e MDB” foi, 
sem dúvida, um marco impor-
tante na trajetória da cidade, 
demonstrando sua capacid-
ade de mobilização e enga-
jamento da comunidade. Os 
próximos meses serão deci-
sivos, e a coligação partidária 
está preparada para enfrentar 
os desafios com vigor e entu-
siasmo renovados.
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Na terça-feira, 30 de jul-
ho, a Câmara Munici-
pal de Jardim Olinda 

foi palco de um importante 
evento político: a convenção 
partidária entre os partidos 
União Brasil e PL, que forma-
ram a coligação intitulada 
“Respeito por Jardim Olinda”. 
Durante a convenção, foram 
apresentados os pré-candida-
tos a prefeito e vice-prefeito, 
além dos pré-candidatos ao 
cargo de vereador.

Nelson Rodrigues, de 60 
anos, foi anunciado como 
o pré-candidato a prefeito. 
Rodrigues é comerciante e 
residente de Jardim Olinda 
há 50 anos. Ele possui uma 
vasta experiência na política 
local, estando em seu quar-
to mandato como vereador. 
Sua longa trajetória e o 
conhecimento profundo 
das necessidades da comu-
nidade foram destacados 
como seus principais atribu-
tos para liderar a cidade.

Ao seu lado, como pré-
candidato a vice-prefeito, foi 
apresentado Sérgio Weber, 

de 56 anos. Weber é formado 
em técnico agrícola e gestão 
ambiental, além de ser fun-
cionário da Emater há 34 
anos. Ele também possui 
uma trajetória consolidada 
na política municipal, es-
tando em seu quarto man-
dato como vereador. Sua 
formação e experiência na 
área ambiental foram res-
saltadas como fundamen-
tais para as futuras políticas 
públicas do município.

A coligação “Respeito por 
Jardim Olinda” apresentou, 
ainda, 16 pré-candidatos a 
vereador, dos quais 6 são mul-
heres e 10 são homens. Esta 
diversidade de candidatos 
reflete o compromisso da co-
ligação com a representativi-
dade e a inclusão de diferentes 
vozes no cenário político local.

Durante o evento, Nelson 
Rodrigues destacou a im-
portância da união entre os 
partidos para o desenvolvi-
mento de Jardim Olinda. 
“Estamos aqui para mostrar 
que juntos, União Brasil e 
PL, somos mais fortes. Nosso 

compromisso é com cada 
cidadão de Jardim Olinda, 
trabalhando com respeito 
e dedicação para construir 
uma cidade melhor para to-
dos”, afirmou Rodrigues.

Sérgio Weber reforçou a 
mensagem de seu compan-
heiro de chapa, enfatizando 
a necessidade de políticas 
sustentáveis e voltadas para 
o bem-estar da população. 
“Com nossa experiência e 
amor por Jardim Olinda, es-
tamos prontos para enfren-
tar os desafios e promover 
o desenvolvimento susten-
tável do nosso município”, 
declarou Weber.

A convenção partidária foi 
um marco importante para 
a coligação “Respeito por 
Jardim Olinda”, que agora 
se prepara para a campanha 
eleitoral com a missão de 
conquistar a confiança e o 
apoio dos eleitores da cidade. 
Com candidatos experientes 
e comprometidos, a coliga-
ção promete trabalhar in-
cansavelmente pelo progres-
so de Jardim Olinda.

Coligação “Respeito
por Jardim Olinda” 

Apresenta Pré-Candidatos
em Convenção Partidária

Convenção partidárias aprovam 
pré-candidaturas de Eduardo 
Pasquini e Carlos Roberto a 

prefeitura de Nova Esperança

No último sábado, dia 
3 de agosto, às 8h, a 
Casa da Amizade em 

Nova Esperança foi palco da 
convenção partidária que reu-
niu os partidos PL, União Bra-
sil, PSD, PP e PDT para a ofi-
cialização das candidaturas, 
formando a Coligação Unidos 
pelo Progresso. Durante o 
evento, Eduardo Pasquini foi 
escolhido como pré-candida-
to a prefeito e Carlos Roberto 
como pré-candidato a vice-
prefeito. Além disso, foram 
oficializadas as pré-candida-
turas de 30 vereadores e no 
domingo dia 04, na conven-
ção do PDT mais 10 candida-
tos a vereadores.

A convenção contou com 
a presença de importantes 
lideranças, filiados dos par-
tidos, figuras políticas, in-
cluindo os deputados Do 
Carmo e Delegado Jacovós. 

Além deles, representante 
do deputado Tião Medeiros, 
também marcou presença 
prestando apoio a esta im-
portante união de legendas 
que destacam o compromis-
so com Nova Esperança.

Os deputados Giacobo, 
Ademar Traiano, Maria Vic-
toria Barros, Ricardo Barros, 
Tiao Medeiros, Secretário de 
Justiça e Cidadania Santin 
Roveda, Secretário de Plane-
jamento Guto Silva, enviaram 
vídeos manifestando seu 
apoio às pré-candidaturas de 
Pasquini e Carlos Roberto, re-
forçando a união e a força da 
coligação com o compromis-
so de dar continuidade ao 
bom trabalho em Nova Espe-
rança. A ex-primeira dama da 
república, Michelle Bolsonaro 
também enviou uma men-
sagem de apoio, destacando 
a importância das eleições 

municipais. O atual prefeito, 
Moacir Olivatti também en-
fatizou a seriedade dos can-
didatos, a dedicação e o bom 
relacionamento político para 
dar continuidade ao progres-
so de Nova Esperança.

A pré-candidatura de 
Eduardo Pasquini e Carlos 
Roberto é vista como uma 
oportunidade de renovação 
de nomes, mas com o mes-
mo compromisso de con-
tinuidade do bom trabalho e 
progresso para o município. 
Ambos estão confiantes e 
determinados em levar suas 
propostas junto com os can-
didatos a vereadores, focan-
do em uma Nova Esperança 
ainda melhor e desenvolvida. 
A convenção demonstrou a 
coesão dos partidos envolvi-
dos e o preparo para uma 
campanha eleitoral sólida, 
transparente e promissora.

Zé Hélio e Claudemir 
Campos são aprovados 
como pré-candidatos à 
Prefeitura de Colorado

O partido PODEMOS ofi-
cializou Zé Hélio como 
pré-candidato a prefei-

to e Claudemir Campos como 
pré-candidato a vice-prefeito 
em Colorado. A cerimônia, re-
alizada na noite de segunda-
feira (5), também contou com a 
participação dos partidos PSB, 
Federação PSDB Cidadania, 
Federação Brasil da Esperança 
(PT, PC do B, PV) que aprovar-
am e oficializaram a candida-

tura de seus vereadores.
O Auditório Municipal Wil-

ma Palhari ficou lotado, em 
uma celebração democrática 
emocionante. Zé Hélio, em seu 
discurso, agradeceu primeira-
mente a Deus, à sua esposa, 
filhos e toda sua família. “Aceit-
ei esse grande desafio, e me 
sinto preparado para aplicar na 
gestão municipal todo o trab-
alho de sucesso que desem-
penhei nas secretarias em que 

passei”, declarou Zé Hélio.
A convenção será ho-

mologada pela justiça eleitoral. 
Deputados estaduais e federais 
demonstraram apoio ao pré-
candidato Zé Hélio por meio de 
vídeos enviados, entre eles: Dep. 
Estadual Romanelli, Dep. Estad-
ual Denian Couto, Dep. Estadual 
Flávia Francischini, Dep. Federal 
Luciano Ducci, Dep. Federal Pe-
dro Lupion e Enio Verri, diretor-
geral da Itaipu Binacional.

CONVENÇÃO CONJUNTA DO PODEMOS, 
PSB, PT E PSDB REUNIU LIDERANÇAS E 

APOIADORES NA NOITE DESTA 2ª FEIRA, DIA 
5 DE AGOSTO NO AUDITÓRIO MUNICIPAL
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Estado lança selo que reconhece 
boas práticas das escolas em 

questões étnico-raciais
A Secretaria da Educação 

do Paraná criou o selo 
ERER Enedina Alves 

Marques, iniciativa inédita 
na rede estadual de ensino, 
voltada ao combate ao rac-
ismo e à promoção da valori-
zação da diversidade étnico-
raciais nas escolas, além da 
apresentação curricular posi-
tiva tanto da população negra 
quanto dos povos indígenas 
em todo o Estado.

ERER significa educa-
ção para as relações étnico-
raciais e homenageia a pri-
meira mulher a se formar e 
engenharia civil do Paraná e 
primeira engenheira negra 
do Brasil. Enedina nasceu em 
Curitiba em 1913.

O selo tem como obje-
tivo reconhecer e disseminar 
práticas em gestão escolar e 
pedagógicas que abordem 
questões étnico-raciais, fortal-
ecendo a política educacional 
comprometida com a equi-
dade racial na rede pública de 
ensino.  Válido por dois anos, 
ele certifica o compromisso 
da instituição com a dissemi-
nação de boas práticas de in-
clusão e propõe a manuten-
ção na rotina escolar.

O lançamento aconteceu 
nesta semana junto da pub-
licação do edital de abertura 
do período de inscrições para 
as instituições interessadas 
em concorrer ao selo. O re-
conhecimento foi criado em 
conformidade às leis federais 
10.639/2003 e 11.645/2008, que 
determinam a obrigatorie-
dade da inclusão das temáti-
cas História e Cultura Afro-
Brasileira e Africana e História 
e Cultura Afro-Brasileira e In-
dígena nas Diretrizes e Bases 
da Educação Nacional (LDB).

O secretário estadual da 
Educação, Roni Miranda, afir-
ma que o selo ERER Enedina 
Alves Marques vem ao encon-
tro das múltiplas ações de in-
clusão e combate ao racismo 
já implementadas nas esco-
las estaduais, reconhecendo, 
mapeando, divulgando e dis-

Olá pessoal, vamos para mais uma letra?  Hoje vamos fa-
lar sobre a letra U, um lugar de união. Lá no céu, na nova 
Jerusalém será um lugar de União, viveremos todos 

juntos, e os animais também, o leão viverá junto com a zebra, 
já imaginou? Sem brigas, viveremos todos em paz e união. E 
o mais importante será conhecer Jesus, aqui na terra temos 
pinturas e esculturas representando o rosto de Cristo, mas lá 
na Nova Jerusalém, nós iremos conhecer o verdadeiro rosto 
de Jesus Cristo. Como a foto está representando um abraço, 
olhe para a imagem e depois feche os olhos, imagine o exato 
momento em que Jesus irá nos abraçar, pois lá Ele estará nos 
esperando nos portões celestiais, irá nos abraçar bem forte e 
viveremos unidos. Mas enquanto esse dia não chega, aqui na 
terra ,quantas vezes nos sentimos sozinhos, abandonados e 
precisamos tanto de um abraço, se isso acontecer com você, 
feche seus olhos e peça que Jesus te abrace e pela fé sinta Ele 
te abraçar, pois Jesus está bem aí ao seu lado.

A vida da gente é um eterno mistério quando se trata das 
nossas emoções. Elas transbordam nosso ser como uma 
avalanche momentânea a cada instante que afloram. 

No tempo que temos para estar aqui, ela é o tempero essen-
cial nesta estrada delineada de curvas, retas findadas, mon-
tanhas distanciadas, planaltos e planícies de circunferências 
ajustadas. A cada passo um mistério a desvendar... A turbulên-
cia é tão grande que às vezes nos falta o ar para respirar fazen-
do nosso coração parar por milésimos de segundos até a ex-
plosão voltar e te contemplar com o que há de melhor a cada 
momento único que o mistério das emoções começa nova-
mente a se declarar despertando todo amor daquele momen-
to em especial... E assim é a vida da gente sempre um mistério, 
lançando todo o amor que os indivíduos carregam consigo 
dentro misterioso lar das emoções produtivas que floresce o 
tempo todo durante sua vida na terra... Mas nem todo mundo 
no mundo ganha esse presente de viver intensamente essa 
plenitude emocional se esquecendo da força maior que rege o 
mundo através das guerras suicidas do mistério das emoções. 
Ceifando o amor pelo ser humano, aniquilando os ventos da fé, 
baleando a ética e a dignidade com seus canhões e bombas 
numa olimpíada barata, inescrupulosa na busca de um poder 
invisível, decadente de emoções misteriosamente dolorosas, 
decepcionante pra quem as vive... 

POESIA

AMAR     
                                                                                                                                     
Amar é ter liberdade para se expressar, realizar, concluir, 

descobrindo novos propósitos.     
Amar é caminhar no compasso das emoções fundindo 

alegrias, saudades, esperanças...  
Amar é consagrar as diferenças minuciosas alimentando a 

igualdade de raças, cor e credo.   
Amar é dificultar as indiferenças, compartilhar a diversi-

dade presente distribuindo sorrisos verdadeiros.  
Amar é investir na construção do saber para saborear as 

conquistas das emoções com prazer...   
Amar é viver e deixar viver dentro das revoltas temporais e 

dignidades reais...   

Lembrete: Queremos o fim das Guerras.
Movimento em prol da vida!

seminando práticas escolares 
(de gestão e pedagógicas) 
que contemplem tais ações e 
reconhecendo as instituições 
de maior destaque.

“Ambientes escolares 
pouco acolhedores, nos quais 
as questões raciais não têm 
a atenção devida, frequent-
emente registram problemas 
que, dependendo da gravi-
dade, podem levar até mes-
mo ao abandono escolar por 
parte das vítimas de violência 
racial”, diz. “Com a implemen-
tação do selo, a Seed-PR pre-
tende positivar a equidade 
racial dentro das escolas, pro-
movendo, estimulando e pro-
pondo o desenvolvimento de 
um número cada vez maior 
de atividades que valorizem a 
identidade dos alunos negros 
e indígenas”.

PROCESSO SELETIVO 
E PREMIAÇÃO  – As esco-
las que desejem concorrer 
ao selo têm até o dia 07 
de outubro para acessar o 
edital, garantindo que as 
ações implementadas obe-
deçam aos eixos contidos 
no documento.

Eles passam por avaliação 
da forma como a instituição 
de ensino incorporou a edu-
cação para as relações étni-
co-raciais em seu currículo e 
projeto político-pedagógico 
(eixo 1), avaliação da criativi-
dade e eficácia dos recursos 
utilizados pelas instituições 
de ensino para abordar a 
educação para as relações ét-
nico-raciais (2) e avaliação da 

a gestão e organização do es-
paço físico da instituição de 
ensino, de forma a promover 
a educação para as relações 
étnico-raciais (eixo 3).

Após isso, as escolas de-
vem acessar o  formulário de 
inscrições, anexando os docu-
mentos exigidos. A pontua-
ção das ações será validada 
após análise das respectivas 
comissões organizadoras 
da Diretoria de Educação da 
Seed-PR, incluindo equipes 
do Departamento de Desen-
volvimento Curricular (DDC) e 
do Departamento de Educa-
ção Inclusiva (DEIN).

Todas as instituições de 
ensino que obtiverem, no 
mínimo, 600 pontos (60% do 
total de pontos) validados e 
que não obtiverem zero em 
nenhum dos eixos, serão cer-
tificadas com o selo.

Além disso, as três institu-
ições de ensino de cada Nú-
cleo Regional de Educação 
(NRE) que obtiverem a maior 
pontuação em seu respectivo 
NRE receberão a sua certifi-
cação em uma cerimônia de 
entrega a ser definida pela 
Comissão Organizadora e in-
formada em comunicação 
complementar.

“Para as instituições que 
estão empreendendo esfor-
ços voltados à promoção de 
um ambiente escolar inclu-
sivo e respeitoso, o selo não 
apenas fortalece a confiança 
da comunidade escolar nas 
práticas adotadas, mas tam-
bém serve como modelo in-

spirador para outras escolas 
que buscam implementar 
ações semelhantes”, afirma 
Galindo Pedro Ramos, técni-
co pedagógico da Equipe de 
Educação para Relações Ét-
nico Raciais e Escolar Quilom-
bola da Seed-PR.

“Ao educar estudantes 
sobre a importância da di-
versidade e do respeito às 
diferenças, a instituição ajuda 
a moldar cidadãos mais con-
scientes e preparados para 
combater a discriminação em 
todas as suas formas”, reforça.

ENEDINA ALVES MARQUES – 
Enedina Alves Marques for-
mou-se em Engenharia Civil 
pela Universidade Federal do 
Paraná (UFPR) em 1945, tor-
nando-se a primeira mulher 
desta área no Estado e primei-
ra engenheira negra do Brasil. 
Filha de uma trabalhadora do-
méstica, Enedina foi criada na 
casa do delegado e major Do-
mingos Nascimento Sobrinho, 
tendo recebido educação em 
escolas particulares e públicas, 
destacando-se academica-
mente, desde a infância.

Ela trabalhou como aux-
iliar na Secretaria de Estado 
de Viação e Obras Públicas e 
Departamento Estadual de 
Águas e Energia Elétrica. Con-
tribuiu de forma significativa 
para o Plano Hidrelétrico do 
Paraná, destacando-se no 
aproveitamento das águas 
dos rios Capivari, Cachoeira e 
Iguaçu, com a Usina Capivari-
Cachoeira, considerada sua 
maior realização. Outras ob-
ras importantes que levam o 
nome da engenheira incluem 
o Colégio Estadual do Paraná 
e a Casa do Estudante Univer-
sitário de Curitiba (CEU). Foi 
nomeada com nome de rua 
no Bairro Cajuru, em Curitiba. 
No ano 2000, foi eternizada no 
Memorial à Mulher, em Curi-
tiba, ao lado de outras 53 mul-
heres pioneiras do Brasil. Em 
2006, foi fundado o Instituto 
de Mulheres Negras Enedina 
Alves Marques, em Maringá. 
Foto: Lucas Fermin/SEED-PR

Diálogo Democrático: Entrevistas
com Candidatos em Itaguajé

A partir do dia 16/08, o 
município de Itaguajé, 
dará início ao programa 

“Diálogo Democrático”. O ân-
cora do programa será Vag-
ner Arruda, conhecido por 
sua habilidade em conduzir 
conversas esclarecedoras.

O objetivo desse programa 
é entrevistar todos os candi-
datos a vereador e prefeito da 
cidade. Durante as entrevistas, 
os candidatos terão a chance 
de apresentar suas propostas, 

discutir suas visões para o mu-
nicípio e responder a pergun-
tas relevantes da comunidade.

Esse programa será uma 
excelente oportunidade 
para os eleitores conhecer-
em melhor os candidatos e 
tomarem decisões informa-
das nas próximas eleições. 
Fiquem ligados para acom-
panhar as entrevistas e se 
informar sobre os projetos 
e ideias dos postulantes aos 
cargos municipais!

Por Tia Michele

UM MOMENTO
DE ESPERANÇA

PROJETO DIVERSIDADE 
CULTURAL HERANÇA

Primeira Onda de Leituras Diversificadas Interessantes.
Que Surpreendem a Cada pesquisa. Quem Vai Pegar...!  

O MISTÉRIO DAS EMOÇÕES   
Autora: Professora Arlete de Faria Capelari

Os quatro partidos escolheram 
como pré-candidato a prefeito 
o Rosivaldo Policial e Cleisiany 

Satim pré-candidata a vice prefeita, am-
bos serão pré-candidatos pelo PL. 

Foi apresentado a chapa de pré-can-
didatos a vereadores e vereadoras pelos 
quatro partidos.  O Deputado Estadual 
Soldado Adriano José, junto com Gov-
ernador Ratinho Júnior foi o grande re-

sponsável pela implantação do Colégio 
Cívico Militar na cidade, o deputado tem 
um trabalho muito forte no município, 
ele esteve presente e declarou o seu 
apoio à Rosivaldo e Cleisiany Satim.

ELEIÇÕES 2024
Em Alto Paraná foi realizada a Convenção 

Partidária do PL, PRD, Podemos e Republicanos 
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Maly Benatti Confirma
Pré-Candidatura em Convenção 

Partidária de Grande Sucesso

ELEIÇÕES 2024

No sábado, dia 03 de agos-
to, a tarde quente e en-
solarada de Nova Esper-

ança foi cenário de um evento 
memorável que reuniu pessoas 
de todas as partes da cidade e 
redondezas. Maly Benatti, em 
um gesto carregado de emoção 
e esperança, confirmou sua 
pré-candidatura à prefeitura de 
Nova Esperança durante uma 
Convenção Partidária que cele-
brou a união de diversos parti-
dos e transformou o Clube da 
Justiça em um ponto de encon-
tro de sonhos e expectativas.

A festa foi marcada pela 
união de forças políticas local, 
incluindo MDB, Podemos, Agir, 
PSD, Novo e Solidariedade, que 
se juntaram em apoio à pré-
candidatura de Maly Benatti. O 
evento, repleto de entusiasmo, 
contou com uma participação 
significativa da comunidade, re-
fletindo o anseio por um futuro 
promissor para Nova Esperança.

Entre os momentos mais 
emocionantes do dia, destacou-
se o anúncio do pré-candidato 
a vice-prefeito, Oswaldo da Silva 
Pádua. Conhecido e respeitado 
por todos no município, Oswal-
do é uma figura emblemática, 
especialmente entre os trabal-
hadores do campo e sericicul-
tores. Sua escolha como vice 
reforçou a aliança entre diferen-
tes segmentos da população e 
trouxe um sentimento de espe-
rança renovada.

O evento, realizado ao ar 
livre, proporcionou um ambien-

te descontraído e propício para 
o reencontro de amigos e apoia-
dores. Desde o início da tarde, 
o gramado do Clube da Justiça 
se encheu de conversas anima-
das, abraços calorosos e sorrisos, 
numa verdadeira celebração da 
amizade e da união. Os pré-can-
didatos a vereadores chegaram 
acompanhados de suas famí-
lias e amigos, transformando o 
evento em uma grande confrat-
ernização que deixou de lado a 
rivalidade política em favor de 
um clima de respeito mútuo.

A mesa de honra foi com-
posta por diversas figuras políti-
cas e autoridades local, além 
de ilustres presenças como o 
Deputado Estadual e Presidente 
do MDB Anibelle Neto, o Depu-
tado Estadual Soldado Adriano 
José, o Deputado Federal Luis 
Nishimori, o Deputado Repórter 
Cobra e o senhor Jhony, assessor 
do Deputado Estadual DEMIAN 
COUT. Mensagens de apoio en-
viadas por outros deputados 
e autoridades públicas, como 
Romanelli, Junior Weiller, Alex-
andre Curi, Sergio Souza, Luísa 
Canzian, Alex Canziani, Felipe 
Francischini e Flavia Francischi-
ni, reforçaram a importância e a 
relevância do evento.

A entrada de Oswaldo Pad-
ua e, posteriormente, de Maly 
Benatti, acompanhada de sua 
família, foi um dos momentos 
mais aguardados da tarde. Ova-
cionada por um corredor de 
apoiadores, Maly foi recebida 
com aplausos e gestos de carin-

ho. No palco, a pré-candidata 
abriu espaço para um breve mo-
mento de oração, seguido pela 
apresentação de seu perfil e tra-
jetória pública feita por seu filho, 
Marcos Benatti. Com um discur-
so tocante e humano, Marcos de-
stacou os desafios enfrentados 
pela família e a constante dedi-
cação de Maly ao bem-estar da 
população. Uma frase, em par-
ticular, ecoou profundamente 
entre os presentes: “Esta não é 
uma volta ao passado, mas um 
olhar firme para o futuro.”

As autoridades presentes 
reforçaram seu apoio à can-
didatura de Maly Benatti em 
discursos enfáticos e cheios de 
convicção. O pré-candidato a 
vice-prefeito, Oswaldo Padua, 
também fez uma fala significa-
tiva, preparando o terreno para 
o discurso de Maly. Em sua fala, 
a pré-candidata abordou temas 
essenciais para a população, 
como saúde pública, educação, 
cultura, lazer, infraestrutura, 
desenvolvimento econômico 
e melhorias na gestão pública, 
demonstrando uma visão am-
pla e detalhada para o futuro de 
Nova Esperança.

Ao final da convenção, o sen-
timento predominante era de 
otimismo e união. Os presentes 
deixaram o evento confiantes 
na capacidade de Maly Benatti 
de liderar a cidade rumo a um 
futuro melhor, com um compro-
misso firme com a comunidade 
e a esperança de dias mais prós-
peros e justos para todos.

NO ÚLTIMO SÁBADO, MALY BENATTI CONFIRMOU SUA PRÉ-CANDIDATURA À PREFEITURA DE 
NOVA ESPERANÇA EM UMA CONVENÇÃO PARTIDÁRIA REPLETA DE APOIADORES

Na noite deste Sábado 
dia 3 de agosto às 19h 
os filiados e comu-

nidade presente na Câmara 
Municipal de Santo Inácio 
referendaram e aprovaram 
os nomes de João Venc-
eslau (MDB) à pré-candidato 
a Prefeito e Silvio de Oliveira 
(Podemos) pré-candidato 
para Vice Prefeito.

A chapa foi aprovada pe-
los convencionais presentes 
que assinaram lista de pre-
sença e ata partidária para 
registro junto à Justiça Eleito-
ral. Também foram aprova-
dos nomes para concorrer 
ao cargo de pré-candidatos 
a Vereador no Município de 
ambos os partidos, respeit-
ando a proporção legal.

João Venceslau em seu 
discurso muito aclamado 
pelos presentes, ressaltou 
que, embora possa sofrer im-
pugnação eleitoral por uma 
desaprovação formal de con-
vênio no passado, já buscou 
os meios legais para concor-
rer ao pleito deste ano e con-
fia na vitória na Justiça e nas 
urnas com a ajuda de todos.

MDB de Santo Inácio 
e Podemos APROVAM 
João Venceslau e Silvio 
como pré-candidatos a 

Prefeito e Vice da cidade

O Partido do MDB - Mov-
imento Democrático 
Brasileiro oficializou 

André Moron como candi-
dato a prefeito de Paranac-
ity, tendo como candidato a 
vice-prefeito Jorge Solon, do 
Partido Podemos. A cerimô-
nia, foi realizada na sexta-
feira (02), no Sindicato Rural 
de Paranacity; ocasião onde 
foi oficializada a coligação 
entre o MDB, Podemos e PT. 
Estiveram presentes todos 
os candidatos e candidatas 
a vereadores que integram 
a coligação, que terá o nome 
“Juntos por Paranacity”. O 
evento contou ainda com a 
presença de lideranças políti-
cas local e regional, famili-
ares e apoiadores que presti-
giaram o evento. 

O candidato a prefeito An-
dré Moron, em seu discurso 
na convenção, destacou - “Es-
tou aqui hoje para firmar um 
compromisso com cada um 
de vocês, de construir um  fu-
turo melhor para Paranacity, 
e se vocês estão aqui hoje é 
porque também acreditam 
que Paranacity precisa mu-
dar, e que podemos fazer mais 
por Paranacity. Com mais de 
vinte anos de experiência na 
vida pública aprendi que é 
possível fazer a política ver-
dadeira, para melhorar a vida 
das pessoas, para desenvolver 
a cidade, não é fácil, más é 
possível sim, desde que a pes-
soa se mantenha fiel a seus 
princípios e que nunca perca 
de vista os compromissos as-
sumidos. O diálogo, o plane-

jamento, bons projetos, forte 
representação política e uma 
gestão técnica e eficiente são 
fundamentais para o sucesso 
de uma administração, disse 
o pré-candidato a prefeito 
André Moron. Tenho muita 
esperança na renovação, em 
construir um novo futuro para 
nossa cidade de Paranacity. 

A convenção oficializou 
também a candidatura dos 
pré-candidatos a vereadores 
dos partidos que integram 
a coligação Juntos por Para-
nacity, que vão concorrer ao 
legislativo municipal.

Também manifestaram 
seus apoios os ex-prefeitos de 
Paranacity Mário Yamamoto 
e Zeca Moron, além de lider-
anças das muitas lideranças 
de Paranacity.

Convenção oficializa André Moron 
e Jorge Solon como candidatos a 

Prefeitura de Paranacity  

Santa Inês realiza
convenção histórica 

Ela não estava presen-
cial, mas estava sim 
presente na lembran-

ça de todos os convenciona-
is e público presente, vindos 
do Distrito de Imbiassaba, 
das comunidades rural, das 
Marinas  do Paranapanema 
e da cidade na Convenção 
do PSD de Santa Inês, sob 
a Presidência de José Pe-
dro Rodrigues da Silva, es-
tamos referendando a mãe 
do Prefeito Bruno, a querida 
Rosana, articuladora deste 
sucesso na união das famí-
lias presentes, uma resposta 
a ela, grande e respeitada 
mulher que ajudou a mudar 
o rumo da comunidade, fra-
terna e amigavelmente.

A Convenção do PSD de 
Santa Inês homologou os 
pré-candidatos, Adenilson 
Pacheco e Mara Estela dos 
Santos à Prefeito e Vice-Pre-
feita, na presença maciça da 
comunidade, nunca assis-
tida desde muitas conven-
ções passadas, numa festa 
da democracia e quem ali es-
teve, sentiu-se livre, levando 
o abraço fraternal  aos ami-
gos dos amigos do Bruno 

Luvisoto.  Além da presença 
maciça de populares, os 
deputados Estaduais Adri-
ano José e Cobra Repórter e 
os assessores dos Deputados 
Alexandre Curi e Nishimori se 
fizeram presentes.

O Comunicador Jota 
Silva, figura expoente e em-
blemática da região, tam-
bém esteve presente e fez a 
locução num pingue pongue 
com Willian Freitas. O Pré-
candidato Adenilson, dedi-
ca-se há mais de 30 anos à 
cadeia produtiva do leite, atu-
ando no setor de suprimento, 
cujos desafios logísticos são 
notáveis. Para ele, este setor 
é fundamental para garantir 
que o leite percorra o camin-
ho da fazenda à indústria 
com qualidade e segurança, 
representando um elo crucial 
na cadeia produtiva. A admi-
ração pelo pai, o contato com 
o ambiente de trabalho des-
de a infância e a influência do 
legado familiar despertaram 
nos filhos o interesse em se-
guir a mesma carreira. Assim, 
eles dão continuidade ao tra-
balho do pai como agentes 
de desenvolvimento local, 

promovendo a sustentabili-
dade da atividade leiteira.

A dupla é apoiada pelo 
atual prefeito Bruno Luvi-
soto, que está findando seu 
mandato com aproximada-
mente 85% de aprovação. 
O pré-candidato a prefeito, 
Adenilson, é o atual vice e a 
pré-candidata a vice, Mara 
Estela, é atual vereadora. 
Também os pré-candidatos a 
vereadores se apresentaram 
fazendo um breve relato de 
suas vidas, demonstrando 
que estão dispostos a dar se-
quência a um mandato que 
transformou Santa Inês, 
numa comunidade pacífica 
e aberta para receber um 
público flutuante das Ma-
rinas, cujos investimentos 
são significativos no mu-
nicípio além de trazer um 
forte movimento no comér-
cio local e portanto um dos 
focos principal e sempre le-
var atenção à este recanto 
da Mãe Natureza ao recon-
hecimento desta integra-
ção dos povos das grandes 
metrópoles, a viverem mo-
mentos de alegria e prazer 
nas terras de Santa Inês.

Maly Benatti Confirma
Pré-Candidatura em Convenção 

Partidária de Grande Sucesso
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No sábado, dia 03 de agos-
to, a tarde quente e en-
solarada de Nova Esper-

ança foi cenário de um evento 
memorável que reuniu pessoas 
de todas as partes da cidade e 
redondezas. Maly Benatti, em 
um gesto carregado de emoção 
e esperança, confirmou sua 
pré-candidatura à prefeitura de 
Nova Esperança durante uma 
Convenção Partidária que cele-
brou a união de diversos parti-
dos e transformou o Clube da 
Justiça em um ponto de encon-
tro de sonhos e expectativas.

A festa foi marcada pela 
união de forças políticas local, 
incluindo MDB, Podemos, Agir, 
PSD, Novo e Solidariedade, que 
se juntaram em apoio à pré-
candidatura de Maly Benatti. O 
evento, repleto de entusiasmo, 
contou com uma participação 
significativa da comunidade, re-
fletindo o anseio por um futuro 
promissor para Nova Esperança.

Entre os momentos mais 
emocionantes do dia, destacou-
se o anúncio do pré-candidato 
a vice-prefeito, Oswaldo da Silva 
Pádua. Conhecido e respeitado 
por todos no município, Oswal-
do é uma figura emblemática, 
especialmente entre os trabal-
hadores do campo e sericicul-
tores. Sua escolha como vice 
reforçou a aliança entre diferen-
tes segmentos da população e 
trouxe um sentimento de espe-
rança renovada.

O evento, realizado ao ar 
livre, proporcionou um ambien-

te descontraído e propício para 
o reencontro de amigos e apoia-
dores. Desde o início da tarde, 
o gramado do Clube da Justiça 
se encheu de conversas anima-
das, abraços calorosos e sorrisos, 
numa verdadeira celebração da 
amizade e da união. Os pré-can-
didatos a vereadores chegaram 
acompanhados de suas famí-
lias e amigos, transformando o 
evento em uma grande confrat-
ernização que deixou de lado a 
rivalidade política em favor de 
um clima de respeito mútuo.

A mesa de honra foi com-
posta por diversas figuras políti-
cas e autoridades local, além 
de ilustres presenças como o 
Deputado Estadual e Presidente 
do MDB Anibelle Neto, o Depu-
tado Estadual Soldado Adriano 
José, o Deputado Federal Luis 
Nishimori, o Deputado Repórter 
Cobra e o senhor Jhony, assessor 
do Deputado Estadual DEMIAN 
COUT. Mensagens de apoio en-
viadas por outros deputados 
e autoridades públicas, como 
Romanelli, Junior Weiller, Alex-
andre Curi, Sergio Souza, Luísa 
Canzian, Alex Canziani, Felipe 
Francischini e Flavia Francischi-
ni, reforçaram a importância e a 
relevância do evento.

A entrada de Oswaldo Pad-
ua e, posteriormente, de Maly 
Benatti, acompanhada de sua 
família, foi um dos momentos 
mais aguardados da tarde. Ova-
cionada por um corredor de 
apoiadores, Maly foi recebida 
com aplausos e gestos de carin-

ho. No palco, a pré-candidata 
abriu espaço para um breve mo-
mento de oração, seguido pela 
apresentação de seu perfil e tra-
jetória pública feita por seu filho, 
Marcos Benatti. Com um discur-
so tocante e humano, Marcos de-
stacou os desafios enfrentados 
pela família e a constante dedi-
cação de Maly ao bem-estar da 
população. Uma frase, em par-
ticular, ecoou profundamente 
entre os presentes: “Esta não é 
uma volta ao passado, mas um 
olhar firme para o futuro.”

As autoridades presentes 
reforçaram seu apoio à can-
didatura de Maly Benatti em 
discursos enfáticos e cheios de 
convicção. O pré-candidato a 
vice-prefeito, Oswaldo Padua, 
também fez uma fala significa-
tiva, preparando o terreno para 
o discurso de Maly. Em sua fala, 
a pré-candidata abordou temas 
essenciais para a população, 
como saúde pública, educação, 
cultura, lazer, infraestrutura, 
desenvolvimento econômico 
e melhorias na gestão pública, 
demonstrando uma visão am-
pla e detalhada para o futuro de 
Nova Esperança.

Ao final da convenção, o sen-
timento predominante era de 
otimismo e união. Os presentes 
deixaram o evento confiantes 
na capacidade de Maly Benatti 
de liderar a cidade rumo a um 
futuro melhor, com um compro-
misso firme com a comunidade 
e a esperança de dias mais prós-
peros e justos para todos.

NO ÚLTIMO SÁBADO, MALY BENATTI CONFIRMOU SUA PRÉ-CANDIDATURA À PREFEITURA DE 
NOVA ESPERANÇA EM UMA CONVENÇÃO PARTIDÁRIA REPLETA DE APOIADORES

Na noite deste Sábado 
dia 3 de agosto às 19h 
os filiados e comu-

nidade presente na Câmara 
Municipal de Santo Inácio 
referendaram e aprovaram 
os nomes de João Venc-
eslau (MDB) à pré-candidato 
a Prefeito e Silvio de Oliveira 
(Podemos) pré-candidato 
para Vice Prefeito.

A chapa foi aprovada pe-
los convencionais presentes 
que assinaram lista de pre-
sença e ata partidária para 
registro junto à Justiça Eleito-
ral. Também foram aprova-
dos nomes para concorrer 
ao cargo de pré-candidatos 
a Vereador no Município de 
ambos os partidos, respeit-
ando a proporção legal.

João Venceslau em seu 
discurso muito aclamado 
pelos presentes, ressaltou 
que, embora possa sofrer im-
pugnação eleitoral por uma 
desaprovação formal de con-
vênio no passado, já buscou 
os meios legais para concor-
rer ao pleito deste ano e con-
fia na vitória na Justiça e nas 
urnas com a ajuda de todos.

MDB de Santo Inácio 
e Podemos APROVAM 
João Venceslau e Silvio 
como pré-candidatos a 

Prefeito e Vice da cidade

O Partido do MDB - Mov-
imento Democrático 
Brasileiro oficializou 

André Moron como pré-can-
didato a prefeito de Paranaci-
ty, tendo como pré-candidato 
a vice-prefeito Jorge Solon, do 
Partido Podemos. A cerimô-
nia, foi realizada na  sexta-
feira (02), no Sindicato Rural 
de Paranacity; ocasião onde 
foi oficializada  a coligação 
entre o MDB, Podemos e PT. 
Estiveram presentes todos os 
pré-candidatos e pré-candi-
datas a vereadores que inte-
gram a coligação, que terá o 
nome “Juntos por Paranac-
ity”. O evento contou ainda 
com a presença de lideran-
ças políticas local e regional, 
familiares e apoiadores que 
prestigiaram o evento. 

O  pré-candidato a prefeito 
André Moron, em seu discur-
so na convenção, destacou - 
“Estou aqui hoje para firmar 
um compromisso com cada 
um de vocês, de construir um  
futuro melhor para Paranac-
ity, e se vocês estão aqui hoje 
é porque também acreditam 
que Paranacity precisa mu-
dar, e que podemos fazer mais 
por Paranacity. Com mais de 
vinte anos de experiência na 
vida pública aprendi que é 
possível fazer a política ver-
dadeira, para melhorar a vida 
das pessoas, para desenvolver 
a cidade, não é fácil, más é 
possível sim, desde que a pes-
soa se mantenha fiel a seus 
princípios e que nunca perca 
de vista os compromissos as-
sumidos. O diálogo, o plane-

jamento, bons projetos, forte 
representação política e uma 
gestão técnica e eficiente são 
fundamentais para o sucesso 
de uma administração, disse 
o pré-candidato a prefeito 
André Moron. Tenho muita 
esperança na renovação, em 
construir um novo futuro para 
nossa cidade de Paranacity. 

A convenção oficializou 
também a candidatura dos 
pré-candidatos a vereadores 
dos partidos que integram 
a coligação Juntos por Para-
nacity, que vão concorrer ao 
legislativo municipal.

Também manifestaram 
seus apoios os ex-prefeitos de 
Paranacity Mário Yamamoto 
e Zeca Moron, além de lider-
anças das muitas lideranças 
de Paranacity. 

André Moron e Jorge Solon 
disputaram a

Prefeitura de Paranacity 

Santa Inês realiza
convenção histórica 

Ela não estava presen-
cial, mas estava sim 
presente na lembran-

ça de todos os convenciona-
is e público presente, vindos 
do Distrito de Imbiassaba, 
das comunidades rural, das 
Marinas  do Paranapanema 
e da cidade na Convenção 
do PSD de Santa Inês, sob 
a Presidência de José Pe-
dro Rodrigues da Silva, es-
tamos referendando a mãe 
do Prefeito Bruno, a querida 
Rosana, articuladora deste 
sucesso na união das famí-
lias presentes, uma resposta 
a ela, grande e respeitada 
mulher que ajudou a mudar 
o rumo da comunidade, fra-
terna e amigavelmente.

A Convenção do PSD de 
Santa Inês homologou os 
pré-candidatos, Adenilson 
Pacheco e Mara Estela dos 
Santos à Prefeito e Vice-Pre-
feita, na presença maciça da 
comunidade, nunca assis-
tida desde muitas conven-
ções passadas, numa festa 
da democracia e quem ali es-
teve, sentiu-se livre, levando 
o abraço fraternal  aos ami-
gos dos amigos do Bruno 

Luvisoto.  Além da presença 
maciça de populares, os 
deputados Estaduais Adri-
ano José e Cobra Repórter e 
os assessores dos Deputados 
Alexandre Curi e Nishimori se 
fizeram presentes.

O Comunicador Jota 
Silva, figura expoente e em-
blemática da região, tam-
bém esteve presente e fez a 
locução num pingue pongue 
com Willian Freitas. O Pré-
candidato Adenilson, dedi-
ca-se há mais de 30 anos à 
cadeia produtiva do leite, atu-
ando no setor de suprimento, 
cujos desafios logísticos são 
notáveis. Para ele, este setor 
é fundamental para garantir 
que o leite percorra o camin-
ho da fazenda à indústria 
com qualidade e segurança, 
representando um elo crucial 
na cadeia produtiva. A admi-
ração pelo pai, o contato com 
o ambiente de trabalho des-
de a infância e a influência do 
legado familiar despertaram 
nos filhos o interesse em se-
guir a mesma carreira. Assim, 
eles dão continuidade ao tra-
balho do pai como agentes 
de desenvolvimento local, 

promovendo a sustentabili-
dade da atividade leiteira.

A dupla é apoiada pelo 
atual prefeito Bruno Luvi-
soto, que está findando seu 
mandato com aproximada-
mente 85% de aprovação. 
O pré-candidato a prefeito, 
Adenilson, é o atual vice e a 
pré-candidata a vice, Mara 
Estela, é atual vereadora. 
Também os pré-candidatos a 
vereadores se apresentaram 
fazendo um breve relato de 
suas vidas, demonstrando 
que estão dispostos a dar se-
quência a um mandato que 
transformou Santa Inês, 
numa comunidade pacífica 
e aberta para receber um 
público flutuante das Ma-
rinas, cujos investimentos 
são significativos no mu-
nicípio além de trazer um 
forte movimento no comér-
cio local e portanto um dos 
focos principal e sempre le-
var atenção à este recanto 
da Mãe Natureza ao recon-
hecimento desta integra-
ção dos povos das grandes 
metrópoles, a viverem mo-
mentos de alegria e prazer 
nas terras de Santa Inês.

Maly Benatti Confirma
Pré-Candidatura em Convenção 

Partidária de Grande Sucesso

ELEIÇÕES 2024

No sábado, dia 03 de agos-
to, a tarde quente e en-
solarada de Nova Esper-

ança foi cenário de um evento 
memorável que reuniu pessoas 
de todas as partes da cidade e 
redondezas. Maly Benatti, em 
um gesto carregado de emoção 
e esperança, confirmou sua 
pré-candidatura à prefeitura de 
Nova Esperança durante uma 
Convenção Partidária que cele-
brou a união de diversos parti-
dos e transformou o Clube da 
Justiça em um ponto de encon-
tro de sonhos e expectativas.

A festa foi marcada pela 
união de forças políticas local, 
incluindo MDB, Podemos, Agir, 
PSD, Novo e Solidariedade, que 
se juntaram em apoio à pré-
candidatura de Maly Benatti. O 
evento, repleto de entusiasmo, 
contou com uma participação 
significativa da comunidade, re-
fletindo o anseio por um futuro 
promissor para Nova Esperança.

Entre os momentos mais 
emocionantes do dia, destacou-
se o anúncio do pré-candidato 
a vice-prefeito, Oswaldo da Silva 
Pádua. Conhecido e respeitado 
por todos no município, Oswal-
do é uma figura emblemática, 
especialmente entre os trabal-
hadores do campo e sericicul-
tores. Sua escolha como vice 
reforçou a aliança entre diferen-
tes segmentos da população e 
trouxe um sentimento de espe-
rança renovada.

O evento, realizado ao ar 
livre, proporcionou um ambien-

te descontraído e propício para 
o reencontro de amigos e apoia-
dores. Desde o início da tarde, 
o gramado do Clube da Justiça 
se encheu de conversas anima-
das, abraços calorosos e sorrisos, 
numa verdadeira celebração da 
amizade e da união. Os pré-can-
didatos a vereadores chegaram 
acompanhados de suas famí-
lias e amigos, transformando o 
evento em uma grande confrat-
ernização que deixou de lado a 
rivalidade política em favor de 
um clima de respeito mútuo.

A mesa de honra foi com-
posta por diversas figuras políti-
cas e autoridades local, além 
de ilustres presenças como o 
Deputado Estadual e Presidente 
do MDB Anibelle Neto, o Depu-
tado Estadual Soldado Adriano 
José, o Deputado Federal Luis 
Nishimori, o Deputado Repórter 
Cobra e o senhor Jhony, assessor 
do Deputado Estadual DEMIAN 
COUT. Mensagens de apoio en-
viadas por outros deputados 
e autoridades públicas, como 
Romanelli, Junior Weiller, Alex-
andre Curi, Sergio Souza, Luísa 
Canzian, Alex Canziani, Felipe 
Francischini e Flavia Francischi-
ni, reforçaram a importância e a 
relevância do evento.

A entrada de Oswaldo Pad-
ua e, posteriormente, de Maly 
Benatti, acompanhada de sua 
família, foi um dos momentos 
mais aguardados da tarde. Ova-
cionada por um corredor de 
apoiadores, Maly foi recebida 
com aplausos e gestos de carin-

ho. No palco, a pré-candidata 
abriu espaço para um breve mo-
mento de oração, seguido pela 
apresentação de seu perfil e tra-
jetória pública feita por seu filho, 
Marcos Benatti. Com um discur-
so tocante e humano, Marcos de-
stacou os desafios enfrentados 
pela família e a constante dedi-
cação de Maly ao bem-estar da 
população. Uma frase, em par-
ticular, ecoou profundamente 
entre os presentes: “Esta não é 
uma volta ao passado, mas um 
olhar firme para o futuro.”

As autoridades presentes 
reforçaram seu apoio à can-
didatura de Maly Benatti em 
discursos enfáticos e cheios de 
convicção. O pré-candidato a 
vice-prefeito, Oswaldo Padua, 
também fez uma fala significa-
tiva, preparando o terreno para 
o discurso de Maly. Em sua fala, 
a pré-candidata abordou temas 
essenciais para a população, 
como saúde pública, educação, 
cultura, lazer, infraestrutura, 
desenvolvimento econômico 
e melhorias na gestão pública, 
demonstrando uma visão am-
pla e detalhada para o futuro de 
Nova Esperança.

Ao final da convenção, o sen-
timento predominante era de 
otimismo e união. Os presentes 
deixaram o evento confiantes 
na capacidade de Maly Benatti 
de liderar a cidade rumo a um 
futuro melhor, com um compro-
misso firme com a comunidade 
e a esperança de dias mais prós-
peros e justos para todos.

NO ÚLTIMO SÁBADO, MALY BENATTI CONFIRMOU SUA PRÉ-CANDIDATURA À PREFEITURA DE 
NOVA ESPERANÇA EM UMA CONVENÇÃO PARTIDÁRIA REPLETA DE APOIADORES

Na noite deste Sábado 
dia 3 de agosto às 19h 
os filiados e comu-

nidade presente na Câmara 
Municipal de Santo Inácio 
referendaram e aprovaram 
os nomes de João Venc-
eslau (MDB) à pré-candidato 
a Prefeito e Silvio de Oliveira 
(Podemos) pré-candidato 
para Vice Prefeito.

A chapa foi aprovada pe-
los convencionais presentes 
que assinaram lista de pre-
sença e ata partidária para 
registro junto à Justiça Eleito-
ral. Também foram aprova-
dos nomes para concorrer 
ao cargo de pré-candidatos 
a Vereador no Município de 
ambos os partidos, respeit-
ando a proporção legal.

João Venceslau em seu 
discurso muito aclamado 
pelos presentes, ressaltou 
que, embora possa sofrer im-
pugnação eleitoral por uma 
desaprovação formal de con-
vênio no passado, já buscou 
os meios legais para concor-
rer ao pleito deste ano e con-
fia na vitória na Justiça e nas 
urnas com a ajuda de todos.

MDB de Santo Inácio 
e Podemos APROVAM 
João Venceslau e Silvio 
como pré-candidatos a 

Prefeito e Vice da cidade

O Partido do MDB - Mov-
imento Democrático 
Brasileiro oficializou 

André Moron como pré-can-
didato a prefeito de Paranaci-
ty, tendo como pré-candidato 
a vice-prefeito Jorge Solon, do 
Partido Podemos. A cerimô-
nia, foi realizada na  sexta-
feira (02), no Sindicato Rural 
de Paranacity; ocasião onde 
foi oficializada  a coligação 
entre o MDB, Podemos e PT. 
Estiveram presentes todos os 
pré-candidatos e pré-candi-
datas a vereadores que inte-
gram a coligação, que terá o 
nome “Juntos por Paranac-
ity”. O evento contou ainda 
com a presença de lideran-
ças políticas local e regional, 
familiares e apoiadores que 
prestigiaram o evento. 

O  pré-candidato a prefeito 
André Moron, em seu discur-
so na convenção, destacou - 
“Estou aqui hoje para firmar 
um compromisso com cada 
um de vocês, de construir um  
futuro melhor para Paranac-
ity, e se vocês estão aqui hoje 
é porque também acreditam 
que Paranacity precisa mu-
dar, e que podemos fazer mais 
por Paranacity. Com mais de 
vinte anos de experiência na 
vida pública aprendi que é 
possível fazer a política ver-
dadeira, para melhorar a vida 
das pessoas, para desenvolver 
a cidade, não é fácil, más é 
possível sim, desde que a pes-
soa se mantenha fiel a seus 
princípios e que nunca perca 
de vista os compromissos as-
sumidos. O diálogo, o plane-

jamento, bons projetos, forte 
representação política e uma 
gestão técnica e eficiente são 
fundamentais para o sucesso 
de uma administração, disse 
o pré-candidato a prefeito 
André Moron. Tenho muita 
esperança na renovação, em 
construir um novo futuro para 
nossa cidade de Paranacity. 

A convenção oficializou 
também a candidatura dos 
pré-candidatos a vereadores 
dos partidos que integram 
a coligação Juntos por Para-
nacity, que vão concorrer ao 
legislativo municipal.

Também manifestaram 
seus apoios os ex-prefeitos de 
Paranacity Mário Yamamoto 
e Zeca Moron, além de lider-
anças das muitas lideranças 
de Paranacity. 

André Moron e Jorge Solon 
disputaram a

Prefeitura de Paranacity 

Santa Inês realiza
convenção histórica 

Ela não estava presen-
cial, mas estava sim 
presente na lembran-

ça de todos os convenciona-
is e público presente, vindos 
do Distrito de Imbiassaba, 
das comunidades rural, das 
Marinas  do Paranapanema 
e da cidade na Convenção 
do PSD de Santa Inês, sob 
a Presidência de José Pe-
dro Rodrigues da Silva, es-
tamos referendando a mãe 
do Prefeito Bruno, a querida 
Rosana, articuladora deste 
sucesso na união das famí-
lias presentes, uma resposta 
a ela, grande e respeitada 
mulher que ajudou a mudar 
o rumo da comunidade, fra-
terna e amigavelmente.

A Convenção do PSD de 
Santa Inês homologou os 
pré-candidatos, Adenilson 
Pacheco e Mara Estela dos 
Santos à Prefeito e Vice-Pre-
feita, na presença maciça da 
comunidade, nunca assis-
tida desde muitas conven-
ções passadas, numa festa 
da democracia e quem ali es-
teve, sentiu-se livre, levando 
o abraço fraternal  aos ami-
gos dos amigos do Bruno 

Luvisoto.  Além da presença 
maciça de populares, os 
deputados Estaduais Adri-
ano José e Cobra Repórter e 
os assessores dos Deputados 
Alexandre Curi e Nishimori se 
fizeram presentes.

O Comunicador Jota 
Silva, figura expoente e em-
blemática da região, tam-
bém esteve presente e fez a 
locução num pingue pongue 
com Willian Freitas. O Pré-
candidato Adenilson, dedi-
ca-se há mais de 30 anos à 
cadeia produtiva do leite, atu-
ando no setor de suprimento, 
cujos desafios logísticos são 
notáveis. Para ele, este setor 
é fundamental para garantir 
que o leite percorra o camin-
ho da fazenda à indústria 
com qualidade e segurança, 
representando um elo crucial 
na cadeia produtiva. A admi-
ração pelo pai, o contato com 
o ambiente de trabalho des-
de a infância e a influência do 
legado familiar despertaram 
nos filhos o interesse em se-
guir a mesma carreira. Assim, 
eles dão continuidade ao tra-
balho do pai como agentes 
de desenvolvimento local, 

promovendo a sustentabili-
dade da atividade leiteira.

A dupla é apoiada pelo 
atual prefeito Bruno Luvi-
soto, que está findando seu 
mandato com aproximada-
mente 85% de aprovação. 
O pré-candidato a prefeito, 
Adenilson, é o atual vice e a 
pré-candidata a vice, Mara 
Estela, é atual vereadora. 
Também os pré-candidatos a 
vereadores se apresentaram 
fazendo um breve relato de 
suas vidas, demonstrando 
que estão dispostos a dar se-
quência a um mandato que 
transformou Santa Inês, 
numa comunidade pacífica 
e aberta para receber um 
público flutuante das Ma-
rinas, cujos investimentos 
são significativos no mu-
nicípio além de trazer um 
forte movimento no comér-
cio local e portanto um dos 
focos principal e sempre le-
var atenção à este recanto 
da Mãe Natureza ao recon-
hecimento desta integra-
ção dos povos das grandes 
metrópoles, a viverem mo-
mentos de alegria e prazer 
nas terras de Santa Inês.

Maly Benatti Confirma
Pré-Candidatura em Convenção 

Partidária de Grande Sucesso

ELEIÇÕES 2024

No sábado, dia 03 de agos-
to, a tarde quente e en-
solarada de Nova Esper-

ança foi cenário de um evento 
memorável que reuniu pessoas 
de todas as partes da cidade e 
redondezas. Maly Benatti, em 
um gesto carregado de emoção 
e esperança, confirmou sua 
pré-candidatura à prefeitura de 
Nova Esperança durante uma 
Convenção Partidária que cele-
brou a união de diversos parti-
dos e transformou o Clube da 
Justiça em um ponto de encon-
tro de sonhos e expectativas.

A festa foi marcada pela 
união de forças políticas local, 
incluindo MDB, Podemos, Agir, 
PSD, Novo e Solidariedade, que 
se juntaram em apoio à pré-
candidatura de Maly Benatti. O 
evento, repleto de entusiasmo, 
contou com uma participação 
significativa da comunidade, re-
fletindo o anseio por um futuro 
promissor para Nova Esperança.

Entre os momentos mais 
emocionantes do dia, destacou-
se o anúncio do pré-candidato 
a vice-prefeito, Oswaldo da Silva 
Pádua. Conhecido e respeitado 
por todos no município, Oswal-
do é uma figura emblemática, 
especialmente entre os trabal-
hadores do campo e sericicul-
tores. Sua escolha como vice 
reforçou a aliança entre diferen-
tes segmentos da população e 
trouxe um sentimento de espe-
rança renovada.

O evento, realizado ao ar 
livre, proporcionou um ambien-

te descontraído e propício para 
o reencontro de amigos e apoia-
dores. Desde o início da tarde, 
o gramado do Clube da Justiça 
se encheu de conversas anima-
das, abraços calorosos e sorrisos, 
numa verdadeira celebração da 
amizade e da união. Os pré-can-
didatos a vereadores chegaram 
acompanhados de suas famí-
lias e amigos, transformando o 
evento em uma grande confrat-
ernização que deixou de lado a 
rivalidade política em favor de 
um clima de respeito mútuo.

A mesa de honra foi com-
posta por diversas figuras políti-
cas e autoridades local, além 
de ilustres presenças como o 
Deputado Estadual e Presidente 
do MDB Anibelle Neto, o Depu-
tado Estadual Soldado Adriano 
José, o Deputado Federal Luis 
Nishimori, o Deputado Repórter 
Cobra e o senhor Jhony, assessor 
do Deputado Estadual DEMIAN 
COUT. Mensagens de apoio en-
viadas por outros deputados 
e autoridades públicas, como 
Romanelli, Junior Weiller, Alex-
andre Curi, Sergio Souza, Luísa 
Canzian, Alex Canziani, Felipe 
Francischini e Flavia Francischi-
ni, reforçaram a importância e a 
relevância do evento.

A entrada de Oswaldo Pad-
ua e, posteriormente, de Maly 
Benatti, acompanhada de sua 
família, foi um dos momentos 
mais aguardados da tarde. Ova-
cionada por um corredor de 
apoiadores, Maly foi recebida 
com aplausos e gestos de carin-

ho. No palco, a pré-candidata 
abriu espaço para um breve mo-
mento de oração, seguido pela 
apresentação de seu perfil e tra-
jetória pública feita por seu filho, 
Marcos Benatti. Com um discur-
so tocante e humano, Marcos de-
stacou os desafios enfrentados 
pela família e a constante dedi-
cação de Maly ao bem-estar da 
população. Uma frase, em par-
ticular, ecoou profundamente 
entre os presentes: “Esta não é 
uma volta ao passado, mas um 
olhar firme para o futuro.”

As autoridades presentes 
reforçaram seu apoio à can-
didatura de Maly Benatti em 
discursos enfáticos e cheios de 
convicção. O pré-candidato a 
vice-prefeito, Oswaldo Padua, 
também fez uma fala significa-
tiva, preparando o terreno para 
o discurso de Maly. Em sua fala, 
a pré-candidata abordou temas 
essenciais para a população, 
como saúde pública, educação, 
cultura, lazer, infraestrutura, 
desenvolvimento econômico 
e melhorias na gestão pública, 
demonstrando uma visão am-
pla e detalhada para o futuro de 
Nova Esperança.

Ao final da convenção, o sen-
timento predominante era de 
otimismo e união. Os presentes 
deixaram o evento confiantes 
na capacidade de Maly Benatti 
de liderar a cidade rumo a um 
futuro melhor, com um compro-
misso firme com a comunidade 
e a esperança de dias mais prós-
peros e justos para todos.

NO ÚLTIMO SÁBADO, MALY BENATTI CONFIRMOU SUA PRÉ-CANDIDATURA À PREFEITURA DE 
NOVA ESPERANÇA EM UMA CONVENÇÃO PARTIDÁRIA REPLETA DE APOIADORES

Na noite deste Sábado 
dia 3 de agosto às 19h 
os filiados e comu-

nidade presente na Câmara 
Municipal de Santo Inácio 
referendaram e aprovaram 
os nomes de João Venc-
eslau (MDB) à pré-candidato 
a Prefeito e Silvio de Oliveira 
(Podemos) pré-candidato 
para Vice Prefeito.

A chapa foi aprovada pe-
los convencionais presentes 
que assinaram lista de pre-
sença e ata partidária para 
registro junto à Justiça Eleito-
ral. Também foram aprova-
dos nomes para concorrer 
ao cargo de pré-candidatos 
a Vereador no Município de 
ambos os partidos, respeit-
ando a proporção legal.

João Venceslau em seu 
discurso muito aclamado 
pelos presentes, ressaltou 
que, embora possa sofrer im-
pugnação eleitoral por uma 
desaprovação formal de con-
vênio no passado, já buscou 
os meios legais para concor-
rer ao pleito deste ano e con-
fia na vitória na Justiça e nas 
urnas com a ajuda de todos.

MDB de Santo Inácio 
e Podemos APROVAM 
João Venceslau e Silvio 
como pré-candidatos a 

Prefeito e Vice da cidade

O Partido do MDB - Mov-
imento Democrático 
Brasileiro oficializou 

André Moron como pré-can-
didato a prefeito de Paranaci-
ty, tendo como pré-candidato 
a vice-prefeito Jorge Solon, do 
Partido Podemos. A cerimô-
nia, foi realizada na  sexta-
feira (02), no Sindicato Rural 
de Paranacity; ocasião onde 
foi oficializada  a coligação 
entre o MDB, Podemos e PT. 
Estiveram presentes todos os 
pré-candidatos e pré-candi-
datas a vereadores que inte-
gram a coligação, que terá o 
nome “Juntos por Paranac-
ity”. O evento contou ainda 
com a presença de lideran-
ças políticas local e regional, 
familiares e apoiadores que 
prestigiaram o evento. 

O  pré-candidato a prefeito 
André Moron, em seu discur-
so na convenção, destacou - 
“Estou aqui hoje para firmar 
um compromisso com cada 
um de vocês, de construir um  
futuro melhor para Paranac-
ity, e se vocês estão aqui hoje 
é porque também acreditam 
que Paranacity precisa mu-
dar, e que podemos fazer mais 
por Paranacity. Com mais de 
vinte anos de experiência na 
vida pública aprendi que é 
possível fazer a política ver-
dadeira, para melhorar a vida 
das pessoas, para desenvolver 
a cidade, não é fácil, más é 
possível sim, desde que a pes-
soa se mantenha fiel a seus 
princípios e que nunca perca 
de vista os compromissos as-
sumidos. O diálogo, o plane-

jamento, bons projetos, forte 
representação política e uma 
gestão técnica e eficiente são 
fundamentais para o sucesso 
de uma administração, disse 
o pré-candidato a prefeito 
André Moron. Tenho muita 
esperança na renovação, em 
construir um novo futuro para 
nossa cidade de Paranacity. 

A convenção oficializou 
também a candidatura dos 
pré-candidatos a vereadores 
dos partidos que integram 
a coligação Juntos por Para-
nacity, que vão concorrer ao 
legislativo municipal.

Também manifestaram 
seus apoios os ex-prefeitos de 
Paranacity Mário Yamamoto 
e Zeca Moron, além de lider-
anças das muitas lideranças 
de Paranacity. 

André Moron e Jorge Solon 
disputaram a

Prefeitura de Paranacity 

Santa Inês realiza
convenção histórica 

Ela não estava presen-
cial, mas estava sim 
presente na lembran-

ça de todos os convenciona-
is e público presente, vindos 
do Distrito de Imbiassaba, 
das comunidades rural, das 
Marinas  do Paranapanema 
e da cidade na Convenção 
do PSD de Santa Inês, sob 
a Presidência de José Pe-
dro Rodrigues da Silva, es-
tamos referendando a mãe 
do Prefeito Bruno, a querida 
Rosana, articuladora deste 
sucesso na união das famí-
lias presentes, uma resposta 
a ela, grande e respeitada 
mulher que ajudou a mudar 
o rumo da comunidade, fra-
terna e amigavelmente.

A Convenção do PSD de 
Santa Inês homologou os 
pré-candidatos, Adenilson 
Pacheco e Mara Estela dos 
Santos à Prefeito e Vice-Pre-
feita, na presença maciça da 
comunidade, nunca assis-
tida desde muitas conven-
ções passadas, numa festa 
da democracia e quem ali es-
teve, sentiu-se livre, levando 
o abraço fraternal  aos ami-
gos dos amigos do Bruno 

Luvisoto.  Além da presença 
maciça de populares, os 
deputados Estaduais Adri-
ano José e Cobra Repórter e 
os assessores dos Deputados 
Alexandre Curi e Nishimori se 
fizeram presentes.

O Comunicador Jota 
Silva, figura expoente e em-
blemática da região, tam-
bém esteve presente e fez a 
locução num pingue pongue 
com Willian Freitas. O Pré-
candidato Adenilson, dedi-
ca-se há mais de 30 anos à 
cadeia produtiva do leite, atu-
ando no setor de suprimento, 
cujos desafios logísticos são 
notáveis. Para ele, este setor 
é fundamental para garantir 
que o leite percorra o camin-
ho da fazenda à indústria 
com qualidade e segurança, 
representando um elo crucial 
na cadeia produtiva. A admi-
ração pelo pai, o contato com 
o ambiente de trabalho des-
de a infância e a influência do 
legado familiar despertaram 
nos filhos o interesse em se-
guir a mesma carreira. Assim, 
eles dão continuidade ao tra-
balho do pai como agentes 
de desenvolvimento local, 

promovendo a sustentabili-
dade da atividade leiteira.

A dupla é apoiada pelo 
atual prefeito Bruno Luvi-
soto, que está findando seu 
mandato com aproximada-
mente 85% de aprovação. 
O pré-candidato a prefeito, 
Adenilson, é o atual vice e a 
pré-candidata a vice, Mara 
Estela, é atual vereadora. 
Também os pré-candidatos a 
vereadores se apresentaram 
fazendo um breve relato de 
suas vidas, demonstrando 
que estão dispostos a dar se-
quência a um mandato que 
transformou Santa Inês, 
numa comunidade pacífica 
e aberta para receber um 
público flutuante das Ma-
rinas, cujos investimentos 
são significativos no mu-
nicípio além de trazer um 
forte movimento no comér-
cio local e portanto um dos 
focos principal e sempre le-
var atenção à este recanto 
da Mãe Natureza ao recon-
hecimento desta integra-
ção dos povos das grandes 
metrópoles, a viverem mo-
mentos de alegria e prazer 
nas terras de Santa Inês.

Maly Benatti Confirma
Pré-Candidatura em Convenção 

Partidária de Grande Sucesso

ELEIÇÕES 2024

No sábado, dia 03 de agos-
to, a tarde quente e en-
solarada de Nova Esper-

ança foi cenário de um evento 
memorável que reuniu pessoas 
de todas as partes da cidade e 
redondezas. Maly Benatti, em 
um gesto carregado de emoção 
e esperança, confirmou sua 
pré-candidatura à prefeitura de 
Nova Esperança durante uma 
Convenção Partidária que cele-
brou a união de diversos parti-
dos e transformou o Clube da 
Justiça em um ponto de encon-
tro de sonhos e expectativas.

A festa foi marcada pela 
união de forças políticas local, 
incluindo MDB, Podemos, Agir, 
PSD, Novo e Solidariedade, que 
se juntaram em apoio à pré-
candidatura de Maly Benatti. O 
evento, repleto de entusiasmo, 
contou com uma participação 
significativa da comunidade, re-
fletindo o anseio por um futuro 
promissor para Nova Esperança.

Entre os momentos mais 
emocionantes do dia, destacou-
se o anúncio do pré-candidato 
a vice-prefeito, Oswaldo da Silva 
Pádua. Conhecido e respeitado 
por todos no município, Oswal-
do é uma figura emblemática, 
especialmente entre os trabal-
hadores do campo e sericicul-
tores. Sua escolha como vice 
reforçou a aliança entre diferen-
tes segmentos da população e 
trouxe um sentimento de espe-
rança renovada.

O evento, realizado ao ar 
livre, proporcionou um ambien-

te descontraído e propício para 
o reencontro de amigos e apoia-
dores. Desde o início da tarde, 
o gramado do Clube da Justiça 
se encheu de conversas anima-
das, abraços calorosos e sorrisos, 
numa verdadeira celebração da 
amizade e da união. Os pré-can-
didatos a vereadores chegaram 
acompanhados de suas famí-
lias e amigos, transformando o 
evento em uma grande confrat-
ernização que deixou de lado a 
rivalidade política em favor de 
um clima de respeito mútuo.

A mesa de honra foi com-
posta por diversas figuras políti-
cas e autoridades local, além 
de ilustres presenças como o 
Deputado Estadual e Presidente 
do MDB Anibelle Neto, o Depu-
tado Estadual Soldado Adriano 
José, o Deputado Federal Luis 
Nishimori, o Deputado Repórter 
Cobra e o senhor Jhony, assessor 
do Deputado Estadual DEMIAN 
COUT. Mensagens de apoio en-
viadas por outros deputados 
e autoridades públicas, como 
Romanelli, Junior Weiller, Alex-
andre Curi, Sergio Souza, Luísa 
Canzian, Alex Canziani, Felipe 
Francischini e Flavia Francischi-
ni, reforçaram a importância e a 
relevância do evento.

A entrada de Oswaldo Pad-
ua e, posteriormente, de Maly 
Benatti, acompanhada de sua 
família, foi um dos momentos 
mais aguardados da tarde. Ova-
cionada por um corredor de 
apoiadores, Maly foi recebida 
com aplausos e gestos de carin-

ho. No palco, a pré-candidata 
abriu espaço para um breve mo-
mento de oração, seguido pela 
apresentação de seu perfil e tra-
jetória pública feita por seu filho, 
Marcos Benatti. Com um discur-
so tocante e humano, Marcos de-
stacou os desafios enfrentados 
pela família e a constante dedi-
cação de Maly ao bem-estar da 
população. Uma frase, em par-
ticular, ecoou profundamente 
entre os presentes: “Esta não é 
uma volta ao passado, mas um 
olhar firme para o futuro.”

As autoridades presentes 
reforçaram seu apoio à can-
didatura de Maly Benatti em 
discursos enfáticos e cheios de 
convicção. O pré-candidato a 
vice-prefeito, Oswaldo Padua, 
também fez uma fala significa-
tiva, preparando o terreno para 
o discurso de Maly. Em sua fala, 
a pré-candidata abordou temas 
essenciais para a população, 
como saúde pública, educação, 
cultura, lazer, infraestrutura, 
desenvolvimento econômico 
e melhorias na gestão pública, 
demonstrando uma visão am-
pla e detalhada para o futuro de 
Nova Esperança.

Ao final da convenção, o sen-
timento predominante era de 
otimismo e união. Os presentes 
deixaram o evento confiantes 
na capacidade de Maly Benatti 
de liderar a cidade rumo a um 
futuro melhor, com um compro-
misso firme com a comunidade 
e a esperança de dias mais prós-
peros e justos para todos.

NO ÚLTIMO SÁBADO, MALY BENATTI CONFIRMOU SUA PRÉ-CANDIDATURA À PREFEITURA DE 
NOVA ESPERANÇA EM UMA CONVENÇÃO PARTIDÁRIA REPLETA DE APOIADORES

Na noite deste Sábado 
dia 3 de agosto às 19h 
os filiados e comu-

nidade presente na Câmara 
Municipal de Santo Inácio 
referendaram e aprovaram 
os nomes de João Venc-
eslau (MDB) à pré-candidato 
a Prefeito e Silvio de Oliveira 
(Podemos) pré-candidato 
para Vice Prefeito.

A chapa foi aprovada pe-
los convencionais presentes 
que assinaram lista de pre-
sença e ata partidária para 
registro junto à Justiça Eleito-
ral. Também foram aprova-
dos nomes para concorrer 
ao cargo de pré-candidatos 
a Vereador no Município de 
ambos os partidos, respeit-
ando a proporção legal.

João Venceslau em seu 
discurso muito aclamado 
pelos presentes, ressaltou 
que, embora possa sofrer im-
pugnação eleitoral por uma 
desaprovação formal de con-
vênio no passado, já buscou 
os meios legais para concor-
rer ao pleito deste ano e con-
fia na vitória na Justiça e nas 
urnas com a ajuda de todos.

MDB de Santo Inácio 
e Podemos APROVAM 
João Venceslau e Silvio 
como pré-candidatos a 

Prefeito e Vice da cidade

O Partido do MDB - Mov-
imento Democrático 
Brasileiro oficializou 

André Moron como pré-can-
didato a prefeito de Paranaci-
ty, tendo como pré-candidato 
a vice-prefeito Jorge Solon, do 
Partido Podemos. A cerimô-
nia, foi realizada na  sexta-
feira (02), no Sindicato Rural 
de Paranacity; ocasião onde 
foi oficializada  a coligação 
entre o MDB, Podemos e PT. 
Estiveram presentes todos os 
pré-candidatos e pré-candi-
datas a vereadores que inte-
gram a coligação, que terá o 
nome “Juntos por Paranac-
ity”. O evento contou ainda 
com a presença de lideran-
ças políticas local e regional, 
familiares e apoiadores que 
prestigiaram o evento. 

O  pré-candidato a prefeito 
André Moron, em seu discur-
so na convenção, destacou - 
“Estou aqui hoje para firmar 
um compromisso com cada 
um de vocês, de construir um  
futuro melhor para Paranac-
ity, e se vocês estão aqui hoje 
é porque também acreditam 
que Paranacity precisa mu-
dar, e que podemos fazer mais 
por Paranacity. Com mais de 
vinte anos de experiência na 
vida pública aprendi que é 
possível fazer a política ver-
dadeira, para melhorar a vida 
das pessoas, para desenvolver 
a cidade, não é fácil, más é 
possível sim, desde que a pes-
soa se mantenha fiel a seus 
princípios e que nunca perca 
de vista os compromissos as-
sumidos. O diálogo, o plane-

jamento, bons projetos, forte 
representação política e uma 
gestão técnica e eficiente são 
fundamentais para o sucesso 
de uma administração, disse 
o pré-candidato a prefeito 
André Moron. Tenho muita 
esperança na renovação, em 
construir um novo futuro para 
nossa cidade de Paranacity. 

A convenção oficializou 
também a candidatura dos 
pré-candidatos a vereadores 
dos partidos que integram 
a coligação Juntos por Para-
nacity, que vão concorrer ao 
legislativo municipal.

Também manifestaram 
seus apoios os ex-prefeitos de 
Paranacity Mário Yamamoto 
e Zeca Moron, além de lider-
anças das muitas lideranças 
de Paranacity. 

André Moron e Jorge Solon 
disputaram a

Prefeitura de Paranacity 

Santa Inês realiza
convenção histórica 

Ela não estava presen-
cial, mas estava sim 
presente na lembran-

ça de todos os convenciona-
is e público presente, vindos 
do Distrito de Imbiassaba, 
das comunidades rural, das 
Marinas  do Paranapanema 
e da cidade na Convenção 
do PSD de Santa Inês, sob 
a Presidência de José Pe-
dro Rodrigues da Silva, es-
tamos referendando a mãe 
do Prefeito Bruno, a querida 
Rosana, articuladora deste 
sucesso na união das famí-
lias presentes, uma resposta 
a ela, grande e respeitada 
mulher que ajudou a mudar 
o rumo da comunidade, fra-
terna e amigavelmente.

A Convenção do PSD de 
Santa Inês homologou os 
pré-candidatos, Adenilson 
Pacheco e Mara Estela dos 
Santos à Prefeito e Vice-Pre-
feita, na presença maciça da 
comunidade, nunca assis-
tida desde muitas conven-
ções passadas, numa festa 
da democracia e quem ali es-
teve, sentiu-se livre, levando 
o abraço fraternal  aos ami-
gos dos amigos do Bruno 

Luvisoto.  Além da presença 
maciça de populares, os 
deputados Estaduais Adri-
ano José e Cobra Repórter e 
os assessores dos Deputados 
Alexandre Curi e Nishimori se 
fizeram presentes.

O Comunicador Jota 
Silva, figura expoente e em-
blemática da região, tam-
bém esteve presente e fez a 
locução num pingue pongue 
com Willian Freitas. O Pré-
candidato Adenilson, dedi-
ca-se há mais de 30 anos à 
cadeia produtiva do leite, atu-
ando no setor de suprimento, 
cujos desafios logísticos são 
notáveis. Para ele, este setor 
é fundamental para garantir 
que o leite percorra o camin-
ho da fazenda à indústria 
com qualidade e segurança, 
representando um elo crucial 
na cadeia produtiva. A admi-
ração pelo pai, o contato com 
o ambiente de trabalho des-
de a infância e a influência do 
legado familiar despertaram 
nos filhos o interesse em se-
guir a mesma carreira. Assim, 
eles dão continuidade ao tra-
balho do pai como agentes 
de desenvolvimento local, 

promovendo a sustentabili-
dade da atividade leiteira.

A dupla é apoiada pelo 
atual prefeito Bruno Luvi-
soto, que está findando seu 
mandato com aproximada-
mente 85% de aprovação. 
O pré-candidato a prefeito, 
Adenilson, é o atual vice e a 
pré-candidata a vice, Mara 
Estela, é atual vereadora. 
Também os pré-candidatos a 
vereadores se apresentaram 
fazendo um breve relato de 
suas vidas, demonstrando 
que estão dispostos a dar se-
quência a um mandato que 
transformou Santa Inês, 
numa comunidade pacífica 
e aberta para receber um 
público flutuante das Ma-
rinas, cujos investimentos 
são significativos no mu-
nicípio além de trazer um 
forte movimento no comér-
cio local e portanto um dos 
focos principal e sempre le-
var atenção à este recanto 
da Mãe Natureza ao recon-
hecimento desta integra-
ção dos povos das grandes 
metrópoles, a viverem mo-
mentos de alegria e prazer 
nas terras de Santa Inês.
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3º Encontro Regional do Urucum de Paranacity e Cruzeiro do Sul
O 3º Encontro de Produ-

tores de Urucum real-
izado no dia 31 de julho, 

reuniu mais de 150 pessoas en-
tre produtores e autoridades, 
com a finalidade de buscar 
mais conhecimento e trocar ex-
periências. A região é a terceira 
maior produtora de Urucum do 
Brasil, com produção de alto 
teor de bixina (pigmento da se-
mente) bem acima da média 
nacional, Paranacity é a Capital 
do Urucum Paranaense e já 
está protocolado junto ao INPI 
a indicação geográfica que vai 
certificar a qualidade do Uru-
cum da região. 

Na abertura do evento 
contou com a presença de au-
toridades como, prefeitos de 
Paranacity e Cruzeiro do Sul, 
juntamente com o SEBRAE 
e representando o secretario 
de agricultara do Paraná, o 
Jorge de Oliveira do núcleo 
regional de Paranavaí, repre-
sentado o presidente do IDR-
Paraná o José Jaime Lima 
IDR-Paranavaí. Também a pre-
sença da vice-reitora da UEM, 
Prof.ª Gisele Mendes Carvalho, 

sendo firmado um termo de 
cooperação técnica da UEM 
com a APRUCITY (Associação 
de Produtores de Urucum de 
Paranacity). Entre as palestras 
técnicas, teve o 1º palestrante 
Eduardo Aledo, engenheiro 
químico, com tema: Extratos 
da semente do Urucum e seus 
benefícios na saúde. 

Além de ser usado na cu-
linária com corante para dar 
cor aos alimentos, o Urucum 
vem sendo usado para tratar 
algumas doenças, graças a 
presenças da substância Toco-
trienol, substância extraída da 
semente que ajuda a reduzir 
o colesterol, também atua na 
redução da glicemia e insulina, 
na redução gordura visceral, 
redução gordura do fígado, no 
controle de peso, além de ser 
um potente oxidante. 

O 2º palestrante Victor 
Paulo engenheiro agrônomo 
desenvolveu o tema: Avanço 
tecnológico e suas influencias 
sobre o mercado do Urucum, 
sendo abordada a atual situação 
de mercado, qualidade exigida 
para mercado externo, evolução 

das variedades de Urucum que 
antes era variedades de pouco 
teor de bixina entre (1,6 a 1,8%), 
para novas variedades com teor 
acima de 5 % de bixina, poden-
do chegar a quase 7%. A varie-
dade Piave verde limão/ anão 
é a mais implantada na lavoura 
de urucum. 

O 3º palestrante, Hum-
berto Androciole, pesquisador, 
engenheiro agrônomo e en-
tomologista do IDR Londrina. 
Com o tema: manejo e pragas 
no urucum. 

Nessa palestra foi abordada 
uma das grandes preocupa-
ções dos produtores, os percev-

ejos isentos que estão migran-
do das lavouras da soja e milho, 
se adaptando e reproduzindo 
nas lavouras de urucum cau-
sando grandes prejuízos para 
os produtores, já que o urucum 
não possui registro para a uti-
lização de defensivos agrícolas. 

A 4º palestrante Bruna 
Bono Herreira da Cooperativa 
Sicredi Dexis, com o tema: linha 
de credito rural.

Para encerrar, a palestra 
motivacional com Lucas Pen-
teado. Logo após um jantar 
de confraternização, os produ-
tores saíram de mais um en-
contro com grande satisfação.

Eu agradeço a Deus pelo meu trabalho e a todos que me apoiam e investem nos sonhos das crianças, estamos presenciando isso nas Olimpíadas a falta de recursos aos anos prejudicam nossos atletas mundiais 
e vencemos apenas com o talento. Essas crianças e adolescentes tem a sorte de ter prefeitos dispostos a investir em um futuro promissor, eu agradeço a Geny e ao Elton por essa possibilidade e por acreditar no meu 
trabalho, agradeço também a Sinet e ao Ronaldo Cabeção pela parceria, Deus abençoe todos vocês.

Evento que classifica para o evento mais disputado do Brasil a Copa do Brasil que vale vaga aos campeões para o Panamericano. O projeto Lutando para vencer da Academia Ponto1 de Santo Inácio e Academia 
Ponto1 de Cafeara sob a orientação presencial com o Professor Charles Sansão, conseguiu classificar cinco dos seus atletas para a Copa do Brasil em Cambé e esses foram os resultados.

O time de futsal Sub-11 do 
São Lucas Futsal demonstrou 
um desempenho impecável na 
Paranavaí Cup de Futsal, con-
quistando o título sem sofrer um 
único gol. Em uma campanha 
marcante, o time marcou um 
total de 28 gols em cinco jogos. 
Na final, realizada no sábado, dia 
3 de agosto, no Ginásio de Es-
portes Lacerdinha, o São Lucas 
goleou a Escola Furacão por 7 a 0. 
Na decisão, os gols foram marca-
dos por Arthur (2), Teles (2), Pedro 
Solera (2) e Cadu. O time demon-
strou um ataque avassalador 
e uma defesa intransponível, 
garantindo o título com auto-
ridade. A trajetória do São Lucas 
até a final foi impressionante. Na 
semifinal, o time goleou a Escola 
Talentos por 6 a 0, com gols de 
Heitor, Cadu, Kaique, Luiz, Pedro 
Fernando e Arthur. Antes disso, 
venceram a Beacher Soccer por 
3 a 0, a Escola Furacão por 3 a 0 e 
a Escola Talentos por 9 a 0, most-
rando consistência e qualidade 
em cada partida.

ATLETAS CAMPEÕES - O 
elenco do São Lucas Sub-11 é 
formado por jovens talentos 
que têm se destacado na com-
petição: Bruno Balestra, Arthur 
Lima, Felipi Teles, Heitor Virtuoso, 
Luiz Otávio, Kaique Primon, Car-
los Eduardo, Pedro Fernando, 
Felipe Avelar e Pedro Solera. Sob 
a liderança do técnico Leandro 
Primavera, com o apoio dos as-
sistentes técnicos Pacheco e 
Samuel, o time conseguiu criar 
uma forte sinergia, refletida nos 
excelentes resultados. A equipe 
do São Lucas Sub-11 se desta-
cou pela solidez defensiva e pelo 

O Campeonato Paranaense 
de Futsal na catego-
ria Sub-12 foi palco de 

grandes momentos na última 
sexta e sábado, dias 3 e 4 de agos-
to, em Maringá. O destaque da 
terceira fase foi o jovem pivô Ma-
teus Schulz Avelar, de Paranavaí, 
que mostrou seu talento ao mar-
car impressionantes seis gols pela 
equipe Maringá Clube, garantin-
do a classificação do time para a 
próxima fase do torneio.

Desempenho de Destaque
Na sexta-feira, Mateus 

Avelar brilhou intensamente 
ao contribuir com três gols 
na vitória por 5 a 2 sobre o 
Hope Internacional FC/Curi-
tiba. Os outros dois gols do 
jogo foram marcados por Lu-
cas, consolidando uma atu-
ação dominante da equipe. No 
sábado, Mateus manteve sua 

performance excepcional, no-
vamente marcando três gols 
na vitória sobre o Medianeira 
Futsal pelo mesmo placar de 5 
a 2. Desta vez, Lucas e Pedrinho 
completaram o placar com um 
gol cada um. No último jogo da 
fase, Maringá Clube enfrentou 
o Carcará Futsal e empatou em 
2 a 2, com os gols da equipe 
marcados por Ivan e Pedrinho. 
Apesar do empate, a atuação 
consistente ao longo dos jo-
gos garantiu a classificação da 
equipe para a quarta fase do 
campeonato. Sob o comando 
do técnico Nicolas, a equipe 
do Maringá Clube mostrou um 
excelente trabalho em equipe 
e grande potencial no campe-
onato. A escalação dos jovens 
talentos Bernardo, Pedro Au-
gusto, Miguel, Lucas, Joãozinho, 
Ivan, e Mateus Avelar provou 

Com uma ótima atuação 
e todo o elenco, Cru-
zeiro do Sul conquistou 

na sexta, 2/8, o título da Copa 
Ângulo Feminino de Futsal 
Regional, ao golear por 5 a 0 o 
Sport Club Garra/Maringá.

Os gols do time orientado 
pelo técnico Nivaldo foram de 
Andressa, Flávia, Geovana, Ma-
ria Oliveira e Thaynara. 

Atuaram também na con-
quista Vitória, Tabita, Simone, 
Elisane, Caroline e Andreia. 
Goleira – Vitória (Cruzeiro do 
Sul). Artilheira – Suellen (Gar-
ra).

Melhor atleta da final – 
Maria de Oliveira (Cruzeiro). 
Revelação – Larissa (Iguaraçu). 
Em terceiro lugar ficou o time 
3 Conjuntos/Paranavaí.

Cruzeiro do Sul recebeu 
troféu e R$ 5 mil, Garra troféu 
e R$ 2 mil e 3 Conjuntos troféu 
e 600,00. Arbitragem de Ales-
sandro Belentani e Reinaldo 
Carlos da Silva, anotadores 
Leonardo Fuccio Candioto e 
Paulo Derenzo.

O prefeito de Ângulo - Ro-
gério Aparecido Bernardo e o 
secretário de Esportes – José 
Assis de Oliveira (Duçula) es-
tiveram presentes no Ginásio 
Antônio Benavides que rece-
beu um grande público.

ser uma fórmula eficaz para o 
sucesso. O técnico Nicolas elo-
giou a atuação de Mateus nos 
jogos desse Paranaense.

PRÓXIMOS DESAFIOS - A 
quarta fase do Campeonato 
Paranaense de Futsal Sub-12 

será realizada nos dias 4 e 5 de 
outubro, novamente em Mar-
ingá. O Grupo D, do qual o Mar-
ingá Clube faz parte, inclui as 
equipes Clube Curitibano, Vida 
Reluz Futsal e Athletico PR. Out-
ros grupos estarão competindo 

em Toledo e Curitiba. Atual-
mente, na classificação geral, o 
Maringá Clube está em quarto 
lugar, atrás de Acefut, Coritiba, 
e Tistu Futsal. Com o talento de 
jogadores como Mateus Avelar, 
a expectativa é alta para um 

desempenho ainda mais forte 
nas próximas fases. Mateus 
tem apenas 12 anos, mas já des-
ponta como uma promessa do 
futsal paranaense. Natural de 
Campo Mourão, o jovem pivô 
vem atraindo a atenção de ol-
heiros e entusiastas do esporte 
por sua habilidade de finaliza-
ção e visão de jogo aguçada. 
Com seis gols em apenas dois 
jogos, Mateus é, sem dúvida, 
um jogador para se ficar de 
olho nas próximas etapas do 
campeonato. Em 2022 Mateus 
atuou na Go Cup em Goiânia e 
marcou 7 gols em um só jogo. 
A torcida do Maringá Clube está 
empolgada e promete apoiar a 
equipe rumo ao título. Com Ma-
teus Avelar em destaque, o son-
ho de conquistar o Campeona-
to Paranaense Sub-12 de Futsal 
parece cada vez mais possível.

poder ofensivo. O técnico Lean-
dro Primavera ressaltou a im-
portância do trabalho em equipe 
e o comprometimento dos joga-
dores. “Eles jogaram com muita 
garra e disciplina. Cada atleta 
deu o seu melhor em campo, 
e o resultado é fruto do esforço 
coletivo”, afirmou Primavera. A 
conquista da Paranavaí Cup é 
um reflexo do excelente trabalho 
desenvolvido nas categorias de 
base do São Lucas, que continua 
a formar jogadores talentosos e a 

competir em alto nível. O futuro 
do futsal da equipe parece pro-
missor, com jovens atletas most-
rando potencial para brilhar em 
competições futuras. A vitória 
sem sofrer gols é uma conquista 
que ficará marcada na história 
do clube e serve de motivação 
para as próximas competições. 
O São Lucas segue sua jornada 
com a missão de inspirar e de-
senvolver futuros talentos do 
futsal, mantendo a tradição de 
excelência esportiva.

Nesse último final de semana em Cambé aconteceu pela 
primeira vez a tão importante Copa Paraná de Kickboxing

Matheus Oliveira Campeão em 
duas modalidades (Santo Inácio)

Paola Bonfim Campeã 
(Santo Inácio)

Hariele Brazoloto Campeã
(Santo Inácio

Felipe Kauê Neves Campeão 
(Cafeara)

Eloá Neves Guimarães Campeã em 
duas modalidades (Cafeara)

 Nathan Diogo Torres Campeão 
(Cafeara)

“Mateus Avelar” brilha e marca 6 gols no Paranaense Sub-12

Com goleada por 5 a 0, “Cruzeiro do 
Sul” é campeão da Copa Ângulo

Cruzeiro do Sul

 Prefeito Rogério entregou o troféu de Campeão

São Lucas é Campeão da Paranavaí Cup sem levar gol

Equipe do Maringá Clube
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Ângulo
Panifi cadora União

Atalaia
Distribuição Avulsa

Colorado
Distribuição Avulsa

Distrito de Alto Alegre
Sub-Prefeitura

Cruzeiro do Sul
Distribuição Avulsa

Floraí
Auto Posto E1

Fran's Doces e Salgados
Auto Posto Floraí

Flórida
Distribuição Avulsa

Inajá
Farmácia Santa Inês

Panifi cadora Nossa Senhora Aparecida
Itaguajé

Supermercado Pontal
Quitanda do Marreta

Jardim Olinda
Panifi cadora Doce Sabor

Mandaguaçu
Distribuição Avulsa 
Shopping KILEGAL

Maringá
Banca Esportiva
Banca Cabiceira

Nossa Senhora das Graças
Distribuição Avulsa

Nova Esperança
A Churrascaria

Panifi cadora Cook
Auto Posto Sede Alvorada II

Panifi cadora A Predileta
Nova Líder Pastelaria

Panifi cadora A Preferida
Ourizona

Mercado Bandeirantes
Panifi cadora e Confeitaria Doce Pão

Mercado Vieira
Mercearia Nossa Senhora Aparecida

Paranacity 
Itália Panifi cadora

Paranapoema
Auto Posto Paraná

Panifi cadora Evangelista
Presidente Castelo Branco

Loterias Faraoni
Santo Inácio 

Açougue São José
Restaurante e Lanchonete ‘O Costelão’

Santa Inês
Auto Posto Santa Inês

Panifi cadora Cantinho do Pão
São Jorge do Ivaí
Auto Posto Forini

Studio Mec Foto e Vídeo
Farmácia Farmadin

Unifl or
Distribuição Avulsa 

 Distrito de Fiorópolis
Venda do José Baixinho
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